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В Новоуральске

3 июля – День ГИБДД

Уважаемые сотрудники и ветераны 
отдела Государственной инспекции 
безопасности дорожного движения 
Новоуральского городского округа!
Примите искренние поздравления  

с праздником!
Работники ГИБДД Новоуральска  – профессионально 

подготовленные сотрудники. Это они и доказали своей ре-
зультативной работой, заслуженным авторитетом в городе.

Горожане с уважением относятся к обеспечению  
безопасного движения на дорогах Новоуральска, профи-
лактике правонарушений, занятиям с детьми. Вы всегда 
одни из первых, кто приходит на помощь попавшим в 
беду на дороге.

Особую благодарность хочется выразить ветеранам 
службы, передающим молодому поколению опыт, знания 
и профессиональные традиции дорожно-патрульной 
службы.

Примите пожелания крепкого здоровья, благополучия, 
успехов в работе на благо всех жителей Новоуральского 
городского округа!

Владимир МашкоВ, глава НГО,
Валерий ПоПоВ, глава администрации НГО

4 июля – День труда УЭХК

Уважаемые работники и ветераны 
Уральского электрохимического комбината!

Примите искренние поздравления  
с Днем труда Уральского 

электрохимического комбината!
В этом году атомной отрасли России исполняется 70 лет. 

Являясь локомотивом российской экономики, отрасль обес-
печивает проведение фундаментальных научных исследо-
ваний в области ядерной энергетики, запускает уникальные 
технологии высочайшего уровня, участвует в обеспечении 
безопасности России.

Свой вклад в развитие отрасли вносят работники атом-
ной промышленности Новоуральского городского округа. 
Комбинат производит конкурентоспособную продукцию 
для внутреннего и внешнего рынков, проводит постоянную 
модернизацию производства.

Уверены, что высокопрофессиональный коллектив обес-
печивает выполнение государственных задач, которые стоят 
перед атомной отраслью.

Желаем всем работникам и ветеранам комбината здоро-
вья, благополучия, успехов и новых достижений!

Владимир МашкоВ, глава НГО,
Валерий ПоПоВ, глава администрации НГО

Не рискуйте 
жизнью

Прокуратурой ЗАТО г.  Новоуральск 
24.06.2015  г.  утверждено обвинительное за-
ключение по уголовному делу в отношении  
гр. С., обвиняемого в совершении преступле-
ния, предусмотренного ч. 1 ст. 238 УК РФ (сбыт 
товаров, не отвечающих требованиям безопас- 
ности жизни и здоровья потребителей).

Указанный гражданин наладил торгов-
лю этиловым спиртом прямо из квартиры, 
в которой проживал. В один из дней марта 
2015  года за 400 рублей он сбыл другому 
гражданину в качестве алкогольного на-
питка 0,5 литра спирта, в котором согласно 
заключению эксперта содержались также 
ацетон, кротоновый альдегид, этиловый 
эфир. Нетрудно догадаться, что употребле-
ние подобных «напитков» крайне опасно и 
может привести к печальным последствиям 
вплоть до летального исхода.

Гр. С. вину по предъявленному обвине-
нию признал полностью, уголовное дело 
направлено в Новоуральский городской суд 
для рассмотрения по существу.

Гражданам хотелось  бы напомнить, что 
продажа этилового спирта с рук запрещена. 
И как бы вас продавец ни заверял, что спирт 
качественный, вряд ли стоит рисковать здо-
ровьем, а возможно, и жизнью.

Дмитрий ЗЕЛЕНИН,
заместитель прокурора Новоуральска

Выиграй билет на «ТАVOLGI»!
Фестиваль современной музыки «Tavolgi» впервые пройдет на аэродроме 

села Быньги с 17 по 19 июля. На нём выступят более 30 известных рок-групп из 
Екатеринбурга, Нижнего Тагила, Челябинска, Тюмени, Перми и других городов, 
в том числе Новоуральска.

«Наша городская газета» разыгрывает трехдневные билеты на фестиваль! 
Найдите в этом номере три эмблемы фести‑
валя (образец вы видите на этой странице) и по-
звоните нам по тел.: 9-39-59 в среду, 1 июля, с 9.00 
до 16.00. Первые три человека, назвавшие все три 
страницы, где размещен этот логотип, получат би-
леты. В следующем номере – еще один розыгрыш!

Подробная афиша фестиваля – в ближайших 
номерах «НГГ» и уже сейчас – в группе «ВКонтакте»: 
vk.com/tavolgi2015

Передумали продавать
В понедельник, 22 июня, комиссия Думы НГО по муниципальной собственнос-

ти рассмотрела изменения в Прогнозном плане приватизации, подготовленные 
администрацией НГО. Здание по ул.  л.  толстого, 2а, где ранее располагался 
МИРБИС, в мае было решено продать. Однако в июне планы изменились: его 
предложено включить в уставный капитал ОАО «Новоуральский бизнес-инку-
батор» (НБИ). Сейчас НБИ на 100 % владеет Новоуральский городской округ. 
Планируется, что передача здания в пользование НБИ позволит организовать 
работу по поддержке предпринимательства по принципу «единого окна», так 
как в этом здании разместятся и Бизнес-инкубатор, и Новоуральский центр 
развития предпринимательства, и Торгово-промышленная палата НГО. Кроме 
того, расположение строения позволит бизнес-инкубатору предоставлять часть 
помещений предпринимателям, ориентированным на прием клиентов.

Пресс-служба Думы НГо
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Возвращаясь к напечатанному

территория молодежи

Фотофакт

Утро добрым бывает!
В Тюмени вчера, 30 июня, завершился 
форум уральской молодежи «Утро-2015», 
собравший около 1500 участников из 
Свердловской, Челябинской, курганской 
и Тюменской областей, а так-
же из ХМао и ЯНао. «Утро» 
проходит уже пятый год, и в 
этот раз оно было еще доб-
рее, поскольку палаточный 
лагерь, как на «Селигере», 
остался в прошлом – ребят 
разместили с комфортом в 
Тюменском президентском 
кадетском училище.

Форум проходил в две смены. Пер-
вая смена, включающая направления 
«Урал трудовой», «Урал политический», 
«Урал информационный», «Урал патрио-
тичный», «Урал исторический» и «Урал 
здоровый», стартовала 20 июня, и ее по-
сетили 680 уральцев. Ребята на второй 
смене, включающей «Урал арктический», 
«Урал безопасный», «Урал новаторский», 

«Урал творческий», «Урал предприимчивый» и «Урал между-
народный», получали свою добрую дозу полезных знаний и 
вдохновения с 25 по 30 июня.

На форум в этом году было подано больше 3500 заявок, и 
только некоторым счастливчикам удалось почувствовать своё 
уральское «Утро». На смену «Урал информационный» попало 
двое новоуральских молодых журналистов: евгения Степа‑
нова («НГГ») и Никита евсеев (Новоуральская вещательная 
компания). Они встретились с экс-заместителем главного 

редактора «Русского ре-
портера» Дмитрием Соколо-
вым-Митричем, московским 
рекламщиком Ильдаром 
Агаповым,  советником 
генерального директора 
телеканала «Russia Today» 
Тиной Бережной, а также 
с известными уральскими 
радиоведущими и журна-
листами. Форум посетила 
команда КВН «Союз», пи-
терская группа «Марсель», 
ди-джей Леонид Руденко, 
Герой России летчик-испы-
татель и космонавт Алек-
сандр Скворцов и другие 
интересные люди.

Подробности читайте в 
следующем номере «Нашей 
городской газеты».

Собств. инф.

Уставу и партнерству не противоречит, но…
«Новоуральская газета» для увели-

чения своего тиража весной этого года 
решила переманить на свои площади 
рекламодателей, обещая более низкую 
стоимость за размещение их материалов. 
С этой целью руководство издания органи-
зовало в Театре музыки, драмы и комедии 
встречу с индивидуальными предпри-
нимателями  – посредниками в сфере 
купли-продажи недвижимого имущества. 

«НГГ» на эту встречу не приглашали, 
этим и объяснили нежелание видеть на 
ней нашего корреспондента. В результате 
в «НГГ» появилась реплика под заголов-
ком «Тайная вечеря» (№ 15 от 8 апреля). 
Мы открыто обратились к Думе, админи-
страции НГО и лично к директору театра 
М. Секачеву.

Ответ из театра последовал неза-
медлительно. Из него следовало, 

что Максим Секачев не видит «ничего 
предосудительного в предоставлении по-
мещения… партнеру» в нерабочее время.

Поскольку наша реплика вызвала 
вопросы у читателей, в том числе и у 
депутата Законодательного Собрания 
области Дениса Сизова, в прокуратуру 
последовало обращение с просьбой про-
верить исполнение законодательства о 
муниципальной собственности нашим 
театром.

Проверка показала, что между МБУ 
«ТМДК» и ООО «Медиасфера» был за-
ключен договор по взаимному оказанию 

услуг. Согласно ему и была организована 
встреча руководства «Новоуральской 
газеты» с индивидуальными предприни-
мателями – потенциальными рекламода-
телями издания.

В  ответе, полученном нами из 
прокуратуры города, в частности 

говорится: «В  нарушение требований 
пп. 57, 61 Положения «О  порядке за-
крепления муниципального имущества 
Новоуральского городского округа 
на праве хозяйственного ведения и 
оперативного управления», утверж-
денного Решением Думы Новоураль-
ского городского округа от 28.10.2009 г.  
№ 138, пп. 25-36 Положения «О порядке 
передачи в аренду муниципального 
имущества Новоуральского городского 
округа», утвержденного Решением Думы 
Новоуральского городского округа от 
03.09.2014  г.  № 94, помещение МБУК 
«ТМДК» НГО было предоставлено во вре-
менное пользование ООО «Медиасфера» 
без разрешения комитета по управле-
нию муниципальным имуществом Но-
воуральского городского округа и без 
заключения договора аренды.

В связи с выявленными нарушениями 
прокуратурой ЗАТО г. Новоуральск в отно-
шении директора театра возбуждено дело 
об административном правонарушении, 
по результатам рассмотрения которого 
мировым судом ему назначено наказание 
в виде предупреждения.

То  есть: Театр музыки, драмы и ко-
медии имеет право предоставлять свои 
площади «для организации различных 
мероприятий, выставок, презентаций, в 
том числе коммерческим структурам», но 
с разрешения КУМИ администрации НГО.

И  напоследок  – ма-а-ленький 
нюанс. В ответе уважаемого Мак-

сима Николаевича Секачева указано сле-
дующее: «Новоуральская газета»… на про-
тяжении нескольких лет на безвозмездной 
основе предоставляет рекламные пло-
щади своего издания для размещения 
информационных материалов театра». 
И еще: «Театр всегда идет навстречу своим 
партнерам и готов к сотрудничеству, в 
том числе и с «Нашей городской газетой».

Снова вопросы возникают. Театр с 
«НГГ» только еще собирается сотрудни-
чать? Мы когда-то брали деньги за пуб-
ликацию рекламы с этого учреждения 
культуры?

«Городскую афишу» более 10 лет на-
зад начала печатать именно наша газета. 
Для  рекламы театра отдавались самые 
читаемые страницы. «Новоуральская 
газета» шла по нашим следам.

Остается надеяться на наше даль‑
нейшее плодотворное сотрудничество, 
оно установлено не сегодня, не вчера и 
проверено временем.

Диана СТРЕЛЯЕВа,
главный редактор «НГГ»
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На этот раз праздник 
проходил на Цент-
ральном стадионе 

им. Завады и сконцентрировал 
внимание всех присутству-
ющих на главной сцене, на 
которой с шести вечера раз-
ворачивались увлекательные 
события. Как только екатерин-
бургские ведущие Ольга кер‑
нер и Иван Щербак объявили 
первый номер, главная трибуна 
мгновенно заполнилась всеми, 
кто молод душой. Старт кон-
церту дал перфоманс-проект 
«FUNTOM»  – эти 
двое известных 
на весь Урал пар-
ней не в первый 
раз удивляют но-
воуральцев своей 
виртуозной игрой 
на незамысловато 
устроенных пласти-
ковых трубах. Сразу 
после них на сцену вышел еще один гость 
из Екатеринбурга – коллектив ложкарей 
«Парни Саб ложки», знаменитые тем, 
что взяли Гран-при на Международном 
фестивале народного творчества в 
Италии.

Тем, кто не хотел сидеть на месте, 
предлагались развлечения: аттракци-
оны для детей, площадки настольных 
игр, на кортах проходили соревнования 
по стритболу, пляжному волейболу и  
мотоджимхане. Все желающие могли 
сфотографироваться с живыми статуями 
(тоже из Екатеринбурга) и сделать себе 
аквагрим от художника Александра 
волхова. Забавно было наблюдать среди 
зрителей выделяющиеся звериные мор-
дочки как на детях, так и на взрослых – 
последствия аквагрима.

Приковали к себе внимание екате-
ринбургские BMX-спортсмены, устро-
ившие экстремальное велошоу. Они 
выделывали умопомрачительные трюки, 
прыгая с трамплина и даже через людей, 
которые ни капельки не пострадали под 
колёсами веломаньяков. В шоу могли по-
участвовать все желающие, те, кто любит 
экстрим и не боится пролетающих над 
головой велосипедистов. Когда парни 
перепрыгивают на своих железных конях 
через десять лежащих на земле человек, 
сдержать эмоции сложно!

Так  же сложно сдерживали свои 
эмоции зрители при появлении на сцене 
певицы евгении Благовой, представ-
лявшей Новоуральск в шоу-проекте «Го-
лос-3». Вместе с ней выступал её супруг 
евгений карабилов.

– А Евгения Благова училась со мной 
в одной школе! – услышала я в толпе.

– И  как? Гордишься землячкой?  – 
спросила я девушку.

– Ну, как вам сказать… Наверное, 
всё же горжусь. Хотя «Голос» – это всего 
лишь передача, которую посмотрел и 

забыл. Вот если бы Евгения была насто-
ящей звездой…

Судя по тому, как девчонки-школь-
ницы подходили после выступления к 
нашей певице и брали у неё автографы, 
сложно сказать, что она не звезда. У неё 

есть свой проект «Vocal Circus», она 
сама сочиняет отличные песни и 
преподает вокал в ГИТИСе.

– У  себя на Родине выступать 
втройне тяжелей, – призналась Ев-
гения Благова. – Я очень старалась 
и получила море эмоций!

На празднике в этом году много 
хип-хоп-стилистики: граффити на 
главной сцене; неподражаемый 
уральский битбоксер STETS, кото-
рый доказал, что голосовые связки 
нужны не только для того, чтобы 

петь; ну и звезда вече-
ра  – рэпер Александр 
Степанов, или просто ST 
из Москвы. «Я  не самый 
весёлый малый, поэтому 
придется потерпеть!»  – 
представился ST.

Публика, которая в 
нашем городе весьма 

разношёрстная в плане музыкальных 
предпочтений, радушно приняла ис-
полнителя, да и сам Александр настолько 
обаял зрителей, что после концерта не 
мог отбиться от фанатов.

– Я сфотографируюсь с каждым! – по-
обещал рэпер и, наверное, позже немного 
пожалел, поскольку после выступления 
молодежь, не обращая внимания на запу-
щенные в её честь шарики в небо, быстро 
устремилась к сцене, с которой не успел 
удалиться Александр. Полтора часа ST 
раздавал автографы и фотографировал-
ся – уже стемнело, начали донимать ко-
мары, а длиннющая очередь всё не закан-
чивалась. Такая внезапно проснувшаяся 
любовь горожан к рэпу удивляла. А может 
быть, нашей молодежи просто не хватало 
общения со знаменитым сверстником, 
который был со всеми на равных и без 
лишнего пафоса не просто отработал свой 
час на сцене, но и подарил внимание и 
оставил след в памяти на фотографиях, 
которые заполнили на следующий день 
все социальные сети.

Евгения СТЕПаНоВа, фото автора

территория молодежи

Селфи со Степановым
мог сделать каждый, кто пришёл на День 

молодежи в минувшую субботу, 27 июня.

Евгения Благова 
купается в овациях
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Преодоление

Реклама

 Наша память

Перед началом конкурсной програм-
мы выступил один из активных членов 
местной организации ВОС Алексей кис‑
лов. Он сказал, что все знают француза 
Луи Брайля как создателя точечно-рель-
ефного шрифта для слепых. Но на самом 
деле первым изобретателем такого 
шрифта был тоже француз  – Валентин 
Гаюи, однако его имя почему-то забыто. 
Алексей Петрович решил исправить эту 
историческую несправедливость: он 
написал стихотворение, посвященное 
Гаюи, которое и прочитал товарищам по 
организации.

Затем начались конкурсы. Первый – 
чтение незнакомого текста на скорость. 
Лучший результат показала Наталья 
кузина, второй – Алексей кислов.

Следующее испытание: написать с по-
мощью специальных устройств шрифтом 
Брайля как можно больше слов из букв, 
составляющих слово «бомбардиров-

щик». Первое место опять заняла Ната‑
лья кузина, второе – Алексей кислов, 
третье – Антон Сазанов.

Далее между конкурсами была устро-
ена эмоциональная пауза: Алексей 
Кислов с чувством прочитал отрывок из 
«Василия Теркина». Как стало известно, в 
июле он поедет в Иваново на Всероссий-
ский конкурс чтецов.

Тем временем конкурсная программа 
продолжилась: незрячие и слабовидя-
щие садились за клавиатуру компьютера 
и набирали вслепую текст, который им 
надиктовывали. Наибольшее количество 
знаков за установленное время набрал 
Антон Сазанов, второй результат по-
казала людмила Панькина, третий  – 
Михаил Наумов.

Четвертое соревнование: кто быст-
рее наберет вслепую на сотовом теле-
фоне слово «конкурс» и отправит его на 
заданный номер. Здесь опять лучшим 
стал Антон Сазанов, второй снова была 
людмила Панькина, третий результат 
показала людмила Носенко.

Когда соревновательные пережива-
ния улеглись, состоялось награждение  
призами членов организации, прослу-
шавших за прошедший год наибольшее 
количество аудиокниг.

Мероприятие завершилось традици-
онным чаепитием.

Владимир ПаВЛоВ, 
фото автора

Соревнования слабовидящих
конкурс чтения и письма по системе Брайля провела 
Новоуральская местная организация Всероссийского 
общества слепых в Центре общественных организаций. 
конкурс имеет свое название: «Невозможное возможно». 
он является традиционным: проходит ежегодно и нынче 
был уже шестым.

алексей кислов набирает текст  
на брайлевской пишущей машинке
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Из зала суда

Новоуральск долго пребывал в 
благодушии и считал, что забор 

избавит нас от «прелестей» капитализ-
ма. Ничего подобного! Никакие меры 
противодействия не помогли. В резуль-
тате – загубленные жизни: кого уж нет, а 
кто наказание отбывает.

Поставляли нам эту дурь близлежа-
щие Первоуральск, Кировград. В  жела-
ющих легко обогатиться и поработать 
наркокурьерами недостатка не было. 
А летом 2013 года как гром среди ясно-
го неба – известие: местные «химики» 
организовали в промзоне города целую 
конспиративную лабораторию по произ-
водству наркотических средств и смесей. 
Отрава продавалась уже, как сейчас 
модно говорить, в шаговой доступности, 
и ехать никуда не надо. Да еще и Екате-
ринбург снабжали.

Суд был долгим и непростым: трое 

обвиняемых, два представителя проку-
ратуры, три адвоката, плюс свидетели. 
Всех надо заслушать, сверить показания 
подсудимых, данные ими в ходе пред-
варительного следствия и оглашенные 
в судебном заседании – в общем, дело 
«долгоиграющее», но, возможно, инте-
ресное с точки зрения юристов, участво-
вавших в процессе.

Точка в этом деле поставлена, приго-
вор, вынесенный судьей Новоуральского 
городского суда Мариной Гладких 19 ян-
варя этого года, вступил в законную силу.

Преступление, как следует из 
материалов дела, соверше-

но при следующих обстоятельствах. 
Гражданин Р., «стремясь к незаконному 
обогащению, сознавая, что посягает на 
общественную безопасность, жизнь и 
здоровье граждан Российской Федера-
ции, в г.Новоуральске создал преступную 

группу, в состав которой вошли и стали 
ее активными участниками» еще два 
новоуральца.

Он был руководителем группы, ее 
лидером, тщательно разработал преступ-
ный план изготовления и реализации 
психотропного вещества амфетамина и 
наркотического средства МДМА, про-
думал распределение обязанностей. 
Гражданин Б., обладающий достаточны-
ми познаниями в синтезе психотропных 

веществ и наркотических 
средств, должен был при-
обрести лабораторное обо-

рудование и химические реактивы. 
А гражданин П. – искать покупателей.

Этой преступной деятельностью они 
занимались в арендованном в промзоне 
города помещении параллельно с приоб-
ретением и сбытом наркотиков, что они 
делали и раньше: набирали заказы и к 
выходным дням выезжали в областной 
центр.

Осталось, как говорится, за скобками 
то обстоятельство, как информация об 
очередной партии наркотиков, изго-
товленной в подпольной лаборатории 
в июле 2013  года, дошла до оператив-
ного отдела ФСКН. Почаще бы неравно-
душные граждане делились подобной 
информацией с правоохранительными 
органами!

Дальше события развивались в следу-
ющем хронологическом порядке. В пери-
од с 27 по 28 августа 2013 года были из-

Наркобаронов из них не получилось – времена не те: 
законы изменились, у УФСкН Свердловской области 
опыта прибавилось, да и сознательных граждан, не же-
лающих, чтобы наркотики преждевременно прерывали 
чьи-то жизни, сегодня гораздо больше.
Незаконный бизнес обернулся большими сроками, 
горем для близких всех троих новоуральцев, органи-
зовавших противозаконный бизнес, и еще большей 
бедой для семей тех, кому они укоротили жизнь.

Нары ближе, чем Канары
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готовлены амфетамин (657, 195 г) и смесь, 
в состав которой входит МДМА (10, 526 г),  
29 августа приготовили «продукцию» 
к реализации, и в этот  же день двое из 
них поехали в Екатеринбург сбывать «то-
вар», где и были задержаны с поличным:  
гр. П. – около 19 час. 40 мин., гр. Р – около  
21 час. 50 мин. Третий «химик» был задер-
жан 30 августа около 11 час. 30 мин. в Ново-
уральске. В этот же день (в период с 13 час.  
до 15 час.) в ходе оперативно-розыскных 
мероприятий на базе лаборатории со-
трудниками УФСК была обнаружена и 
изъята оставшаяся часть изготовленного 
для реализации «продукта».

«Таким образом, наркотическое 
средство и психотропное вещество в 
особо крупных размерах были изъяты 
из незаконного оборота, в связи с чем 
особо тяжкое преступление, совершен-

ное организованной группой, не было 
доведено до конца», помешали борцы с 
наркотиками.

В  судебном заседании все трое не 
признали свою вину в инкриминируемом 
им преступлении. Но факты говорили не 
в их пользу, поэтому, «оценивая собран-
ные по делу и исследованные в судебном 
заседании доказательства в их сово-
купности, суд нашел их допустимыми, 
достаточными и пришел к убеждению, 
что вина подсудимых в совершении 
преступления, предусмотренного ст. 30 
ч.1 и ст. 228.1 ч. 5 Уголовного кодекса РФ, 
доказана полностью».

Когда засветились реальные сро-
ки, подсудимые, стремясь уйти 

от ответственности хотя  бы частично, 
полностью-то не удалось бы, слишком уж 
на большое зло отважились (они хорошо 
это понимали, однако страх наказания 
был меньше, чем жажда наживы), пы-
тались обелить себя. Лидер, например, 
начал утверждать, что арендуемое по-
мещение за городом хотел приспособить 
под автомойку, но нужно было сделать 

вентиляцию и водоотведение. Для этих 
целей, мол, пригласил гр. Б. К наркотикам 
отношения не имеет.

Другой начал рассказывать, что пока-
зания в качестве обвиняемого давал под 
психологическим давлением, что и явка 
с повинной была написана под диктовку 
сотрудника УФСКН. Но! При  допросе  
гр. П. давал показания в присутствии за-
щитника, который не сделал замечаний 
по поводу нарушения уголовно-про-
цессуального законодательства при 
ведении следствия. В  документах есть 
его подпись, свидетельствующая о том, 
что с текстом протокола согласен и явка 
с повинной написана самостоятельно.

Все их вымыслы суд расценил как 
способ защиты, избранный для ухода от 
ответственности за совершенное пре-
ступление, поскольку они не согласовы-

вались с исследованными материалами 
уголовного дела и с показаниями свиде-
телей. Совокупность доказательств, име-
ющихся в деле (масса изъятого вещества, 
весы для его расфасовки, множество 
полимерных пакетов и т. д.), говорила о 
другом.

Все заключения экспертов, составлен-
ные квалифицированными специалис- 
тами, суд счел надлежаще мотивирован-
ными, они не вызывали сомнений. Вина 
подсудимых была доказана полностью, 
оснований для оправдания не имелось.

Руководствуясь принципом сораз-
мерности и справедливости при на-
значении наказания, предупреждая со-
вершение новых преступлений, суд счел 
необходимым изолировать подсудимых 
от общества, назначить им в качестве 
наказания реальное лишение свободы, 
учитывая роль каждого в совершенном.

Все трое будут отбывать свои сроки 
в исправительной колонии строгого 
режима: организатору группы дали 9 с 
половиной лет, гр. Б  – 9  лет 4 месяца, 
гр. П – 6 лет.

В тему!
В Новоуральске в этом году почти еже-

дневно идут суды, в которых фигурируют 
наркотики. Судят. И  сроки немаленькие 
дают, но грязный бизнес не сдается.

По-моему, показательные суды тут 
сработали  бы куда эффективнее, чем 
задушевные беседы с подростками о 
вреде наркотиков. Сама обстановка на-
пугала бы. У тех, кто за решеткой, была бы 
прекрасная возможность посмотреть в 
глаза тех, кого снабжали смертельным 
зельем  – вдруг  бы совесть проснулась. 
На  практике-то у них нет никакого кон-
такта, даже вербального – наркоторговля 
организована по принципу сетевого 
маркетинга. А  для тех, у кого «игры с 
собственным разумом» только начались, – 
прекрасный урок, для острастки на при-
говоре бы им поприсутствовать.

Наркоситуация в УрФО остается слож-
ной, но контролируемой, как, видимо, и во 
всей России. Незаконный оборот синтети-
ческих наркотиков, захлестнувших страну 
в прошлом году, некоторые уже склонны 
отнести к самоистреблению, потому что 
спайс стал хозяином судеб молодого 
поколения.

Ежегодно от наркотиков в мире по-
гибает около 200 000 человек. Как карди-
нально бороться с этой страшной бедой, 
государство еще не придумало, потому 
что ежедневно появляются новые форму-
лы и способы доставки. «Пока одни счи-
тают многомиллионную прибыль, другие 
попадают в больницы и даже умирают». 
Массовые смерти и отравления в конце 
прошлого года были зафиксированы в 
Кирове и Сургуте.

Рентабельность этого бизнеса  – ко-
лоссальная! Менее 100 г дизайнерского 
табака приносят более миллиона рублей. 
Это и прельщает все новых торговцев, и 
заставляет рисковать. В этой преступной 
индустрии крутятся огромные деньги, 
сопоставимые с бюджетами областей и 
целых государств.

Вся синтетика поступает к нам конт-
рабандой из стран Юго-Восточной Азии. 
В Китае, например, в год готовят до 800 т 
синтетических наркотиков. Но там их ис-
пользуют в качестве удобрений!..

Борьба с незаконным оборотом нар-
котиков, с наркоманией – общее наиваж-
нейшее дело государства и гражданского 
общества. Оперативная работа специалис- 
тов плюс помощь населения, плюс науч-
ные достижения – вот три кита, на которых 
строится деятельность Госнаркоконтроля. 
Один звонок неравнодушного человека в 
полицию может спасти десятки молодых 
жизней. Значение такого гражданского 
поступка трудно переоценить.

А  может, по примеру Сургута нам 
организовать молодежный антинар‑
котический спецназ в помощь УФСкН?  
волонтеры, молодежная админист‑
рация, депутаты… кто  возьмется за 
очень важное дело?

Надежда СТаХЕЕВа
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«Дефектология – мое призвание»

И Алена после школы без труда по-
ступила в Свердловский пединститут на 
дефектологический факультет. Получив 
образование, 4 июля 1990 года она при-
шла в детсад № 46. И 25 лет отдала работе 
с детьми.

Ей повезло. К моменту ее прихода са-
дику было всего 4 года, коллектив новый 
и квалифицированный. Набирали только 
опытных, мудрых педагогов, любящих 
детей. Именно они и помогали молодому 
специалисту Алене кУзНецОвОй расти 
профессионально, учили быть доброй, 
искать подход к каждому ребенку.

Этот детсад создавался специаль-
но для детей с проблемами, у ко-

торых и речь, и моторика, и эмоции, и по-
веденческие навыки требуют коррекции. 
Каждый ребенок – со своим характером, 
со своим семейным укладом и историей, 
бывает и с трагической. А сейчас есть и де-
ти-инвалиды. Поэтому работать непрос- 
то: надо понять, как человеку помочь. 
Здесь любовь к детям – не лозунг, а ос-
нова, на которой все строится.

– Многим нашим детям, – говорит 
Алена Анатольевна, – не хватает любви, 
ласки, тепла, внимания в семье, даже в 
обществе. Поэтому мы должны их лю‑
бить и за себя, и за семью.

Здесь работают и с детьми, и с роди-
телями. И трудно сказать, что легче.

– Работа с родителями – очень боль‑
шая и важная часть в нашем совместном 
старании помочь ребенку. С  детьми 
бывает проще найти общий язык, чем со 
взрослыми. Если родители принимают 
наши советы, рекомендации, включают‑
ся в работу засучив рукава, тогда и дети 
становятся успешными, получают об‑
разование, хорошую специальность. Все 
зависит от семьи. Были очень сложные 
случаи. Казалось, все труды напрасны. 
Но вместе с родителями мы смогли ре‑
бенку помочь.

Есть ли у нее кумиры в педагогике? 
Шалва Амонашвили, его человечный 
взгляд, понимание сущности ребенка. 

В  Новоуральске своим учите-
лем Алена Анатольевна считает 
Галину Афонасьевну Ванюхину, 
преданную ученицу Амонаш-
вили, которая начинала всю 
методическую работу в 46-м 
садике. Она учила всем азам 
специальности дефектолога на 
практике, объясняла, давала 
мастер-классы.

В чем Алена Кузнецова 
видит свою главную за-

дачу? «Чтобы ребенок ожил, 
развился, чтобы его проблемы 
потихоньку уходили и он чув-
ствовал себя уверенно в этой 
жизни. Подружился с ребятами, 

сумел найти себя в социуме».
Для решения этой задачи, кроме опы-

та и специального образования, нужно 
терпение, ведь иногда объяснять что-то 
и показывать приходится несколько 
раз. Самое сложное  – не довлеть над 
ребенком, а суметь встать на позицию 
равного с ним, чтобы было доверие. 
Словом, это каждодневный кропотливый 
труд: потихонечку, маленькими шажками. 
А результат – в перспективе, не сиюми-
нутно наступает. Он виден ближе к концу 
пребывания в старшей группе. Когда дети 
уверенно читают стихи на сцене, танцуют, 
поют, в конкурсах и выставках поделок 
участвуют.

Индивидуальная работа с детками 
требует постоянного обновления знаний, 
самосовершенствования. Но сегодня ли-
тературы по специальной педагогике из-
дается очень мало, не всегда успеваешь 
новинку купить. Вот и приходится своего 
рода рационализаторством заниматься – 
адаптировать имеющиеся программы.

Сложновато бывает отойти от рабочих 
проблем, не получается порой закрыть 
дверь кабинета и все забыть. Все равно 
в голове все прокручивает: а может, надо 
было иначе, у кого можно проконсульти-
роваться, к кому за помощью обратиться.

Но включит любимый фильм, попла-
вает в бассейне, с друзьями встретится 
(хотя они тоже педагоги, но на професси-
ональные темы наложено вето, обсужда-
ют семейные, общечеловеческие проб- 
лемы) – и наутро снова готова помогать 
своим воспитанникам.

Алена Анатольевна по натуре оп-
тимист, минорное настроение  – это не 
про нее. Она очень добрый, улыбчивый, 
светлый человек, настоящий, без фальши 
и хитрости, поэтому ей доверяются дети, 
поэтому их родители помнят своего 
помощника долгие годы и благодарны 
Алене Кузнецовой.

Ей по-хорошему можно позавидо-
вать: нашла свое призвание и работает 
в удовольствие вот уже 25 лет.

Надежда СТаХЕЕВа

Штрихи к портрету

Интерес к профессии появился в детстве. 
Большую роль в этом сыграла мамина 
работа: Валентина Васильевна олюнина 
33 года проработала в детских яслях № 43. 
Потребность была поиграть, повозиться 
с детьми, что-то им объяснить, 
рассказать. Возможно, еще и склад 
характера помог, и пример тети – Ираиды 
Васильевны Редькиной, которая, окончив 
филологический факультет пединститута, 
всю жизнь посвятила педагогике и работу 
свою обожала.

здесь любовь к детям – 
не лозунг, а основа, на 
которой все строится.
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Причина загрязнений – 
деятельность человека
– За пять месяцев 2015  года иссле-

довано 53 пробы воды из источников 
нецентрализованного водоснабжения 
на микробиологические показатели 
безопасности, – рассказывает начальник 
отдела санитарного надзора Межрегио-
нального управления № 31 ФМБА России 
Мария Манторова.  – В  49 процентах 
проб обнаружены бактерии, являющиеся 
показателями фекального загрязнения, а 
в 17 – косвенные признаки возможного 
вирусологического загрязнения воз-
будителями гепатита А, Е, полиомиелита 
и так далее…

57 проб было исследовано на са-
нитарно-химические показатели, из 
них более 43 процентов также не соот-
ветствуют гигиеническим требованиям 
по показателям цветности, мутности, 
нитратов и марганца. При-
чина загрязнений – в том, что 
все источники находятся в 
зоне деятельности человека, 
нарушающей требования к 
содержанию и эксплуатации 
источников нецентрализо-
ванного водоснабжения: 
мойка машин, водопой жи-
вотных, сброс хозяйствен-
но-бытовых сточных вод и 
сток с полей, приусадебных 
и садовых участков.

Четыре источника находятся на 
территории города, семь  – в сельских 
населенных пунктах. Особо хочется вы-
делить скважину «Калинка» в деревне 
Елани. Там  содержание марганца на 
протяжении пяти месяцев текущего 
года в среднем превышало норматив в 
три-четыре раза, а в феврале – в 4,5 раза. 
Повышенное содержание марганца от-
рицательно влияет на высшую нервную 
систему, систему кровообращения, на 
работу поджелудочной железы, прово-
цирует болезни эндокринной системы, 
увеличивает вероятность заболеваний 
онкологического характера.

– Если говорить о централизованном 
источнике, по микробиологическим по-

казателям вода в 
нем соответству-
ет нормам, здесь 
практически не 
бывает неудов-
летворительных 
проб,  – продол-
жает Мария Ана-
тольевна. – Так что 
пить воду из-под 
крана  – безопасно. 
А  воду из родников и 
колодцев нужно обязательно 
кипятить, но при этом стоит учитывать, 
что даже кипячение не разрушает, на-
пример, такие химические элементы, как 
марганец и нитраты…

Купаться можно не везде
В  продолжение водной темы хо-

телось  бы коснуться еще одного акту-
ального вопроса, который связан с от-
крывшимся купальным сезоном. На тер-
ритории НГО официально установлены 
пляжные зоны для массового отдыха и 
купания: пляж ЗАО «Санаторий «Зеле-
ный мыс», пляж базы отдыха «Веревкин 
угол» (ООО «Корвет-недвижимость») и 
городской пляж. Но на сегодняшний день 
только городской пляж, закрепленный за 
Управлением защиты от чрезвычайных 
ситуаций, соответствует требованиям са-
нитарного законодательства. Остальные 
организации, занимающиеся эксплуата-

цией пляжей, до настоящего времени 
не предоставили в Межрегиональное 
управление № 31ФМБА России данные 
о проведении санитарно-эпидемиологи-
ческой экспертизы, поэтому эти водные 
объекты не могут использоваться для 
массового отдыха и купания. Но нынеш-

нее соответствие требованиям у 
городского пляжа может быть 

временным явлением, не стоит 
забывать, что водохрани-

лище – это поверхностный 
водный объект, качество 
воды в нем нестабильно 
на протяжении купального 
сезона и с повышением 
температуры имеет свой-

ство ухудшаться.
– Хотелось бы обратить 

внимание жителей НГО, что 
купание в водоемах, не отве-

чающих требованиям санитарных 
правил, опасно для здоровья и жизни, – 

констатирует Мария Манторова, – так как 
это может привести к распространению 
острых кишечных инфекций.

Жанна оБЛоМкИНа

В воде обнаружены 
бактерии и вирусы

официально на территории НГо находится 11 источников 
нецентрализованного водоснабжения, на сегодняшний 
день ни в одном из них вода не соответствует санитар-
но-эпидемиологическим нормам, более того ее исполь-
зование может создать угрозу для жизни и здоровья 
населения и повлечь возникновение инфекционных за-
болеваний и даже отравлений.

территория молодежи

Среда обитания

Пить воду из‑под крана – 
безопасно. А воду из родников 
и колодцев нужно обязательно 
кипятить, но даже кипячение 
не разрушает, например, такие 
химические элементы, как 
марганец и нитраты…
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Наше ЖКХ

– В этом году средний процент сбора 
платежей – 92,4 %, на 1 % меньше, чем за 
аналогичный период прошлого года,  – 
доложила Светлана Поджарова, пред-
седатель комитета по ЖКХ и жилищной 
политике администрации НГО. – С начала 
года задолженность выросла на 44,8 млн. 
рублей. Что вызывает опасение? Размер 
задолженности свыше трёх лет, то есть за 
пределами срока исковой давности – 192 
млн. рублей. Взыскать эту сумму с долж-
ников всё сложнее.

Снизился и процент тех, кто добро-
совестно платит за пользование муници-
пальным жильём: с 98 в прошлом году до 
80 в этом. Общая задолженность населе-
ния по оплате за наём – 8,5 млн. рублей.

Из положительных моментов Светла-
на Фаритовна отметила то, что средний 
процент уплаты взносов на капитальный 
ремонт вырос с начала года с 70 % до 84 %.

А  вот юридическим лицам, гово-
рят, плата за предоставленные 

коммунальные услуги даже не начисля-
ется, соответственно, они не платят за 
«проживание». Особые претензии  – к 
ООО «МКР-20» (ул. Кикоина, 8) и «МКР-21» 
(ул.  Ленина, 138)  – дочерним предпри-
ятиям УЖК «Новоуральская».

– Людям говорят: «Извините, у вас 
на лицевом счёте долг. Мы вам такие-то 
работы не сделаем…». А долг этот обра-
зован самой УЖК «Новоуральская», – об-
ратил внимание на заседании думской ко-
миссии по ЖКХ депутат Сергей Бессонов.

Главный бухгалтер УЖК «Новоураль-
ская» Ирина Багина на это возразила:

– Говорить о том, что юрлица не 
платят, нельзя. Я  допускаю, что сейчас 
сформирована задолженность. Тем  не 
менее заявляю, что УЖК «Новоуральская» 
от имени собственников счета дочерним 
предприятиям предъявляет ежемесячно. 
Долг будет погашен при первой воз-
можности. Большинство наших домов 
оборудовано приборами учёта. Плата 
за теплоснабжение определяется рас-
чётным путём: мы смотрим показатели 
общедомового прибора учёта, сколько 
тепла вошло в дом, и делим эту величину 
на общую площадь дома. Ресурсы, по-
треблённые нежилыми помещениями, 
распределяться на жилые никоим обра-
зом не могут. В отчётах вы видите суммы, 
которые были уплачены. Если в отчёте 
стоит ноль, значит, собственник нежилого 
помещения не заплатил. Сформирова-

лись убытки. Но это не значит, что жители 
возместили нам эти суммы. Говорить о 
том, что наши зависимые общества фор-
мируют задолженность в такой степени, 
что люди не получают ремонт, нельзя. 
Долги юридических лиц несоизмеримы 
с долгами населения.

Если есть какие-то недочёты, что-то 
не предъявлено и недоплачено, это будет 
исправлено в ближайшее время, завери-
ла Ирина Вадимовна.

Уже на заседании Думы факт не-
платежей со стороны юридических 
лиц признала генеральный директор 
УЖК «Новоуральская» депутат Ирена 
Ислентьева, дав этому следующее объ-
яснение: «Некоторые помещения были 
переведены в разряд нежилых очень 
давно, до того, как УЖК «Новоуральская» 
приступила к управлению». В настоящее 
время, по словам Ирены Владиславовны, 
специалисты предприятия вычисляют 
такие адреса и заключают договоры с 
собственниками помещений.

Крупным должником является 
сама администрация.

– В  первую очередь, это долги, 
связанные с оплатой пустующих площа-
дей, – пояснила Светлана Поджарова. – 
Что  касается управляющей компании 
«Ассоль», она управляла вновь введён-
ными домами, где Фонд жилищного 
строительства приобретал квартиры для 
детей-сирот. Эти квартиры заселялись 
по истечении ряда месяцев. Формально 
управляющей компании «Ассоль» дол-
жен не муниципалитет, а министерство 
по управлению государственным иму-
ществом Свердловской области и Фонд 
жилищного строительства… Выделенная 
администрацией города сумма – шесть-
сот тысяч рублей в год – распределяется 
пропорционально площадям. Основные 
площади  – в управлении УЖК «Ново-
уральская». Это маневренный фонд и 
пустующие квартиры, которые требуют 
ремонта. Задолженность муниципалитета 
перед УЖК «Новоуральская» – около двух 
миллионов рублей.

Ситуация, отметили на заседании 
депутатской комиссии по ЖКХ, 

у управляющей компании «Новоураль-
ская» критическая. Заговорили даже о 
банкротстве: якобы есть аудиторское 
заключение, в котором сказано, что УЖК 
«Новоуральская» обладает всеми при-
знаками банкротства.

– У  нас есть аудиторское заключе-
ние, где отмечено, что на протяжении 
нескольких лет чистые активы предпри-
ятия являются отрицательными. Но  это 
просто следствие убыточной деятель-
ности. Само по себе это обстоятельство 
не влечёт негативных последствий в 
виде банкротства либо принудительной 
ликвидации, – успокоила Ирина Багина. – 
На сегодняшний день наши убытки – 57 
млн. рублей. Они растут, но пока мы 
работаем… Только за пять месяцев этого 
года УЖК «Новоуральская» недобрала 
порядка 45 млн. рублей. Мы считаем, 
начало года у нас провалено. Мало того, 
что значительно упали сборы, ситуацию 
подрывают бесконечные взыскания и 
санкции. Мы делаем всё возможное: ра-
ботаем с собственниками, пытаемся уве-
личить сборы, организуем акции. А нам 
кассиры из НРИЦ говорят, что жители 
приходят платить со словами: «Я  опла-
чу только долг, платить пени не буду». 
То есть управляющая компания, проведя 
огромную работу, чтобы человек погасил 
долг, долю вознаграждения в виде пеней 
не получает.

Здесь хотелось  бы сделать неболь-
шое отступление по поводу начисления 
пеней. Заплатила я в апреле за квартиру: 
внесла, как обычно, через «Сбербанк 
Онлайн» сумму, указанную в графе 
«Подлежит к оплате». Всё  бы хорошо, 
но в мае пришёл очередной счёт – а там 
пени. Пошла за разъяснениями в Ново-
уральский расчётно-информационный 
центр. Там объяснили, что их специалист 
почему-то не приплюсовал к сумме, 
которая в жировке стоит рядом со сло-
вами «Подлежит к оплате», ещё двести 
рублей  – плату за телефон, и смотреть 
надо было циферки в строке «Итого». 
И  оплачивать-то коммунальные услуги 
мне следовало именно в кассе, тогда бы 
и проблем не было. Сотрудники НРИЦ, 
видимо, не задались вопросом, почему 
я, добросовестный плательщик, пере-
числив вовремя четыре с лишним тысячи, 
решила копить долг с каких-то двухсот 
рублей. Они предпочли без всяких раз-
бирательств начислить пени. Мне не жаль 
шестидесяти копеек, но сама по себе си-
туация некрасивая. По сути, сначала меня 
неверно информировали о том, сколько 
я должна заплатить, а потом на меня же 
переложили ответственность за ошибку.

Теперь – несколько слов о других 
управляющих компаниях. На  за-

седании думской комиссии по ЖКХ было 
отмечено, что уровень собираемости 
платежей у УК «Ассоль» значительно 
упал, с 91,1 % до 86,4 %. В чём причина? 
Как считает директор компании Андрей 
Опалев, – в том, что началась реоргани-
зация дочерних предприятий Уральского 
электрохимического комбината: люди 
находятся в неоплачиваемых отпусках.

– У  меня 70 % жителей,  – говорит 
Андрей Сергеевич,  – работники этих 
предприятий… Пробовали проводить 

Пока спасает лето
Задолженность населения Новоуральского городского 
округа перед коммунальщиками – уже более полумилли-
арда рублей. Перспективы возвращения долгов весьма 
сомнительны. Ситуация непростая. обсуждали её снача-
ла на заседании постоянной думской комиссии по ЖкХ  
18 июня, а потом и на заседании Думы НГо 24-го.
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мероприятия по ограничению электро-
снабжения. Уведомили всех. Но, отключив 
электроэнергию, получили от прокурату-
ры штраф на пять тысяч рублей.

– В  прокуратуре сказали: «Отклю-
чайте, но соблюдайте законы»,  – до-
бавила Ольга Гусева, управделами УК 
«Ассоль».  – Я  задала вопрос: а если мы 
принесём вам не подпись человека, а 
фотографию, как даём ему в руки уве-
домление? Нет, написано  же в поста-
новлении  – под личную роспись. А  как 
заставить человека расписаться?.. Мы 
больше не отключим ни одну квартиру. 
Нам штрафы не нужны.

Ещё одна организация, о которой шла 
речь и на заседании Думы, и на заседании 
думской комиссии по ЖКХ, – альтернатив-
ная управляющая жилищная компания 
«Уют». Она не прошла лицензирование 
(директор даже не подал заявку) и с  
1 июня официально прекратила обслу-
живание домов. Остался долг перед 
ресурсниками – более семидесяти мил-
лионов рублей.

– Формально ресурсоснабжающие 
организации могут пойти в арбитраж-
ный суд с иском на банкротство. Но, 
увы, перспективы возвращения долгов 
нет, – сделала неутешительный прогноз 
Светлана Поджарова. – Потому что АУЖК 
«Уют»  – это организация, созданная од-
ним физическим лицом, с уставным фон-
дом в десять тысяч рублей. Имущества у 
неё нет практически… На обслуживании 
АУЖК «Уют» находилось тринадцать 
многоквартирных домов, в том числе три 
общежития. По общежитиям – ни одной 
заявки на конкурс не поступило, поэтому 
с 1 июля на их обслуживание заходит 
муниципальное предприятие «Нива». 
По  остальным домам  – проведены со-
брания, заключены договоры с другими 
управляющими компаниями.

Читателю, наверно, интересно будет 
узнать, что директор АУЖК «Уют» Георгий 
крюков ещё в январе создал управляю-
щую жилищную компанию «Ареал» и стал 
её коммерческим директором. В учреди-
телях – ещё два человека: Фаил Марда‑
нов (значится директором УЖК «Ареал») 
и Хвича цквитая. Зарегистрирована 
компания по адресу: г.  Новоуральск, 
ул. Комсомольская, д. 6, кв. 17. Уставный 
капитал – десять тысяч рублей.

Новоиспечённая управляющая ком-
пания уже заработала нарекания от 
жильцов обслуживаемого ими дома 
№ 2 в пятнадцатом микрорайоне.  

«Безобразие какое было, такое и оста-
лось. Грязь. Мусор. Нет детской пло-
щадки. Нет лавочек»,  – пожаловались 
жители через передачу Новоуральской 
вещательной компании «Раздумья о ЖКХ» 
(выпуск от 17 июня).

Вернёмся к УЖК «Новоуральская». 
Не  так давно она в качестве ка-

рательной по отношению к злостным не-
плательщикам меры стала использовать 
устройство для блокировки канализации.

– Произведено уже двадцать от-
ключений. Первоначально было 23. Три 
заглушки демонтировали, потому что 
люди заключили с нами соглашения и 

исправно платят… Но  многие 
говорят, что проще переехать в 
съёмную квартиру, чем погасить 
долг. Вообще, на первых этапах 
выбираются люди, которые 
смогут заплатить, – подчеркнула 
Ирина Багина, – ведь некоторые 
граждане настолько низкого 
социального уровня, накопили 
такие долги, что им всё равно, 
будет стоять у них заглушка или 

нет. Многие, ради шутки, может, говорят, 
что пока спасает летний период и лесис-
тость города…

К сожалению, не обошлось без про-
исшествий: люди настойчиво пытались 
пользоваться канализацией и затопили 
нижестоящую квартиру.

Обсуждалась на заседании дум-
ской комиссии по ЖКХ и тема 

повышения тарифа для управляющих 
компаний.

– При  существующем тарифе наша 
деятельность заведомо убыточна,  – по-
сетовала Ирина Вадимовна.  – Объём 
работ, который нас обязывает выполнять 
Жилищный кодекс, мы в этом тарифе 
выполнять не можем. Последнее повы-
шение на 8,2 % в 2012 году не спасает.

– А на каком основании тариф повы-
шать? Договаривайтесь с жителями, – ре-
зонно заметил Сергей Бессонов. – Кто бу-
дет повышать? Администрация?

Да, городская администрация имеет 
право устанавливать тариф для со-
циального жилья и для тех домов, где 
собственники на общем собрании не 
приняли решение о тарифе. Но есть за-
гвоздка: необходимо подтвердить факт 
непринятия такого решения.

– Прокуратура ЗАТО г. Лесной обжа-
ловала постановление администрации 
о поднятии тарифа на содержание и 
ремонт жилья. А  вы докажите, сказали, 
что собственники не приняли решение… 
Привыкли, – подметила Светлана Поджа-
рова, – что администрация автоматически 
тариф повышает.

В адрес граждан, имеющих задол-
женность более тридцати тысяч 

рублей, направят письма, заявила на 
заседании Думы Светлана Фаритовна. 
В них будут указаны адреса организаций, 
где жители смогут оформить субсидию, 
сказано, каким образом заключить согла-

шение о рассрочке уплаты долга и почему 
следует установить индивидуальные при-
боры учёта. А пока продолжается работа 
по выселению из общежитий должников.

Но только ли они повинны в проис-
ходящем? Представители управляющих 
компаний вину за неплатежи возлагают, 
в том числе, на власть.

– Людям работать негде. Без  созда-
ния рабочих мест проблему неплатежей 
не решить,  – обратила внимание на 
заседании думской комиссии по ЖКХ 
Ольга Гусева.

– Центр занятости, – поспорил с ней 
депутат Алексей Шеховцов, – предлагает 
большой спектр профессий. Но уровень 
предлагаемой зарплаты, конечно, не со-
ответствует уровню, к которому привык 
наш доблестный комбинат. Ладно, на-
ходятся здравомыслящие люди, готовые 
после увольнения с предприятия, где они 
получали 50-70 тысяч рублей, работать 
в муниципальном учреждении за 10-12 
тысяч, лишь бы работать, лишь бы заце-
питься. Но основная-то масса…

Вскользь Алексей Шеховцов затронул 
тему Советов МКД.

– Хорошо, когда в доме есть актив-
ные жильцы. У нас же больше половины 
жителей с закрытыми глазами идут в кас-
су и платят, не задавая вопросов. Любой 
житель города, – напомнил Алексей Ва-
лентинович, – видя, что не выполняются 
какие-то пункты договора с управляющей 
компанией, может написать заявление в 
комитет по ЖКХ и жилищной политике с 
просьбой провести проверку.

Алексей Валентинович, кроме того, 
побеспокоился:

– Ситуация усугубляется с каждым 
месяцем. В конечном итоге УЖК «Ново-
уральская» лопнет, жилой фонд останется 
без управления. Другие управляющие 
компании готовы его подхватить?

Вопрос остался без ответа. А  ведь 
действительно, можно сколько угодно 
кричать, что УЖК «Новоуральская» при-
хватила чуть ли не все дома города, но, 
случись что, кто возьмёт их под свою 
опеку? Кому нужны старые дома, дома с 
многотысячным долгом?

Напоследок – о новой стадии кон-
фликта между Иреной Ислентье-

вой и Сергеем Бессоновым.
На  заседании Думы Ирена Владис-

лавовна как представитель УЖК «Ново-
уральская» вручила Сергею Борисовичу 
уведомление о приостановлении предо-
ставления ему коммунальных услуг с об-
ращением: «Все на словах хотят бороться 
с неплательщиками. Вот неплательщик. 
Я вручаю уведомление. Призываю всех в 
свидетели. Распишитесь! Второго числа 
вам будет ограничена подача электро-
энергии».

На следующем заседании Думы – оно 
запланировано на 26 августа  – Ирена 
Владиславовна обещала вручить уведом-
ление ещё одному должнику.

Екатерина ГИЛЯЗоВа

Ирина Багина:
– Многие нам говорят: «У меня 
выбор – купить продукты либо 
заплатить за коммунальные 
услуги. Я куплю продукты. Вы 
меня, ради Бога, извините».

Наше ЖКХ
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Полезные советы

Возвращаясь к напечатанному

«Детский игровой комплекс, рас-
положенный в районе ул. Мичурина, 3, 
построен в 2012  году на средства об-
ластного бюджета, местного бюджета 
и внебюджетные средства ОАО «ТВЭЛ». 
Игровой городок является одним из 
лучших примеров среди подобных объ-
ектов Свердловской области в рамках 
реализации областной целевой про-
граммы «Комплексное благоустройство 
дворовых территорий в Свердловской 
области – «1000 дворов». Детская комп-
лексная площадка является гордостью 
Новоуральского городского округа, 
широко востребована и пользуется 
огромной популярностью у жителей 
города. Большую роль в востребован-
ности игровой площадки играет нали-
чие парковочных мест для временного 
хранения автомобилей жителей, при-

возящих детей на игровую площадку. 
Существующий парковочный карман 
при проезжей части улицы Мичурина 
не является автостоянкой, к кото-
рой применимы требования САНПиН 
2.2.1/2.1.1.1200-03.

Для выяснения реального положения 
о наличии и составе вредных примесей в 
воздухе и почве на территории детской 
площадки администрация Новоураль-
ского городского округа обратилась 
в ФГБУЗ ЦГ и Э № 31 ФМБА России с 
просьбой произвести исследования поч- 
вы и воздуха на указанной территории 
в различное время дня. Специалистами 
Испытательного лабораторного центра 
были отобраны пробы, проведены ис-
следования и представлены протоколы 
лабораторных исследований в админи-
страцию НГО. Заключение показало, что 

содержание вредных веществ в пробах 
атмосферного воздуха и почвы на терри-
тории детской площадки не превышает 
ПДК, установленные нормативными до-
кументами».

От  редакции. Мы не можем не со-
гласиться с Владимиром Николаевичем 
в том, что детская площадка является 
гордостью Новоуральска, но все  же не 
меньшей гордостью являются наши дети, 
для которых, собственно, она и была по-
строена. Удивительно, что мы, родители, 
чьи дети играют на этой площадке, даже 
и не задумываемся, что здесь может быть 
небезопасно. А вот наш замечательный 
автор заметил и все выяснил. Благодаря 
Владиславу Валериановичу сделали за-
меры воздуха, и теперь мы точно знаем, 
что все в порядке. Будем надеяться, что 
и зимой водители не будут здесь подолгу 
греть свои автомобили. Стоянка (или так 
называемый карман, скорее карманище), 
конечно, нужна, важна и актуальна, мы 
никого не призываем ее ликвидировать. 
Хотя идея с посадкой кустарников по 
периметру, озвученная на совещании 
3 июня, на наш взгляд, очень здравая и 
лишним озеленение не будет. А в целом, 
близость парковок к детским площад-
кам  – проблема любого современного 
города. Впрочем, воспринимать  ли это 
как проблему, каждый решает для себя 
сам. Но  все  же будем рассчитывать, 
что в новостройках недостатки тесной 
внутриквартальной территории учтут и 
будут отгораживать детей от карманов, 
парковок, стоянок.

Наша гордость
Наш постоянный автор владислав клИМОв поднимал на 
страницах газеты («НГГ», № 8 от 8.02.2015) проблему близости 
автостоянки к детской площадке в районе ул.Мичурина, 3. 
По  мнению владислава валериановича, выхлопные газы от 
десятков машин со стоянки могут угрожать здоровью детей, 
играющих на площадке. После публикации статьи городские 
власти организовали совещание по этой теме, о чем мы тоже 
информировали горожан (см. «НГГ», № 24 от 10.06.2015). И вот 
по итогам этого совещания, на котором было решено взять 
пробы воздуха на площадке, владислав климов получил офи‑
циальный ответ от главы НГО владимира МАШкОвА:

Если вы – работник офиса, то, без со-
мнения, знаете, как тяжело выдавать кре-
ативные идеи, беседовать с клиентами 
или сводить баланс, задыхаясь от жары 
или стуча зубами от холода. Но  далеко 
на всем известно, что существует закон, 
где четко прописано, какая температура 
и влажность должны быть на рабочем 
месте.

По  закону «О  санитарно-эпидемио-
логическом благополучии населения» 
при восьмичасовом рабочем дне темпе-
ратура воздуха в офисном помещении 
должна составлять 23-25°С  в теплое 
время года и 22-24°С  в холодное (при 
относительной влажности 40-60 %). От-
клонение от нормы разрешено лишь 
на 1-2°С.  Допустимое колебание тем-
пературы во время рабочего дня  – не 
больше 3-4 °С.

Итак, вы обязаны отсидеть на работе 
все положенные 8 часов, только если в 
кабинете не больше 28°С. С каждым лиш-
ним градусом сокращайте свой рабочий 

день на час: в кабинете 29°С – работайте 
6 часов, 30°С – 5 часов и далее по убыва-
ющей. А когда жара в кабинете достигнет 
32,5°С – имеете законное право удалить-
ся уже через час.

Если в вашем офисе слишком хо-
лодно, рабочий день тоже сокращает-
ся. При  19°С  – до 7 часов, 18°С  – до 6. 
И далее – минус один час при снижении 
на каждый градус. Если температура 
опустится до 13°С, вам нужно будет про-
держаться всего час. А чтобы все было 
строго по закону, повесьте термометр на 
высоте 1 метр от пола.

Если работодатель упорно не желает 
устанавливать кондиционер, и поэтому 
пот течет с вас градом или на вашем 
носу уже начинает расти сосулька, 
идите к нему и сошлитесь на «Гигие-
нические требования к микроклимату 
производственных помещений. СанПиН 
2.2. 4.548-96», утвержденные в рамках 
вышеупомянутого закона, принятого 
Госдумой в 1999  году. Эти требования 

обязаны соблюдать все без исключения 
«руководители предприятий, организа-
ций и учреждений вне зависимости от 
форм собственности и подчиненности». 
Их пока никто не отменял и не изменял.

Кстати, в правилах СанПиН указана 
также и допустимая скорость ветра 
в офисе: она должна быть не больше 
0,1-0,2 м/с.

Собств. инф.

Каждый градус сокращает 
ваш рабочий день на час
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Среда обитания

Ни дня без спиртного
Здесь под открытым небом была ор-

ганизована настоящая комната: кресло, 
диван, на земле матрац с подушкой и 
одеялом, место для костра. Как  только 
специалисты приблизились к сидящим, 
те встали со своих мест и разошлись 
в разные стороны. На  диване остался 
сидеть лишь один пожилой мужчина в 
состоянии, похожем на сильное алко-
гольное опьянение.

– Это оказался наш клиент,  – рас-
сказывает заведующая отделением сроч-
ного социального обслуживания КЦСОН 
Ирина Скоморохова. – Обращался к нам 
два года назад за материальной помо-
щью. Уже тогда он не имел регистрации, 
проживал у знакомых, получал пенсию. 
Потом длительное время за помощью в 
Центр не обращался, и местонахождение 
его было неизвестно.

В ходе беседы с социальными работ-
никами мужчина заявил, что в настоящее 
время документы потерял и пенсию не 
получает.

– Признался, что спиртное употреб-
ляет каждый день, – продолжает Ирина 
Владимировна.  – Мы предложили ему 
пройти курс лечения от алкогольной 
зависимости, и он согласился.

Договорившись с наркологией, через 
несколько дней соцработники вновь 
приехали за гаражи и встретили там все 
ту же компанию. Только на этот раз все 
присутствующие находились в таком 
алкогольном опьянении, что даже с места 
не сдвинулись.

Мужчина, за которым приехали 
специалисты, вспомнил, что он дал свое 
согласие на лечение от алкогольной 
зависимости, но теперь заявил, что ему 
это уже не нужно. При  поддержке со-
трудников полиции его все  же удалось 
госпитализировать.

– Пользуясь возможностью, я хо-
тела  бы выразить признательность за 
понимание заведующему наркологиче-
ского отделения Александру Меринову, 
без участия которого мы  бы не смогли 
провести всю эту работу, – говорит Ирина 
Владимировна. – А также всегда идущим 
нам навстречу сотрудникам полиции, 
ведь не каждый согласится работать с 
такой категорией населения. Еще  хоте-
ла  бы отметить, что буквально на днях 
мы начали сотрудничать с открывшимся 
в Екатеринбурге новым учреждением – 
православным приютом социальной по-
мощи бездомным, имеющим документы 
и получающим пенсию. Это своего рода 
дом старчества. Все началось с органи-
зации приюта в Каменске-Уральском, 
потом два его филиала открылись в 
ближайших деревнях, а 30 мая этого года 
появился еще один филиал в Екатерин-
бурге. Мы уже установили с приютом 
контакт и начали оформлять туда одного 
из наших клиентов. Мужчина проживает 
в квартире у друга, плохо передвигается, 

документы у него в порядке, пенсию 
получает, согласие на переезд в приют 
дал. Если еще будут места, то вслед за ним 
отправим в Екатеринбург и того мужчину, 
которого нашли за гаражами, но только 
после того, как пролечится в наркологии 
и восстановит все документы.

Подобные учреждения  – большая 
редкость в области, поэтому попасть 
туда человеку без определенного места 
жительства  – это настоящее везение и 
возможность социализироваться. Но, как 
оказывается, не все бездомные считают, 
что крыша над головой, собственная 
постель и гарантированная еда – предел 
счастья.

– Как-то была ситуация,  – расска-
зывает собеседница,  – мы оформляли 
нашего клиента в отделение временного 
пребывания в Невьянске. Очень долго 
ждали, когда там освободится место, 
поэтому, как только появилась возмож-
ность, старались сделать все как можно 
быстрее. Несколько дней работали с 
этим мужчиной, водили в поликлинику, 
делали документы, купили билет. Когда 
все было готово, наш клиент пропал. Ис-
кали его, переживали, ведь была зима, 
боялись, что замерзнет где-нибудь на 
улице. Появился он через два месяца и 
спокойно заявил, что просто передумал 
туда ехать…

Любовный треугольник
Недавно в отделение срочного соци-

ального обслуживания КЦСОН поступил 
звонок от жительницы 15-го микрорайо-
на: в подвале одного из домов прожива-
ют двое мужчин – молодой и пожилой и 
с ними молодая беременная женщина. 
Соцработники, медики и полиция выеха-
ли на место. К моменту приезда комиссии 
в подвале находился только пожилой 
мужчина.

– Им оказался наш клиент, – конста-
тирует Ирина Скоморохова.  – Первый 
раз он обратился к нам осенью прошлого 
года за материальной помощью. На тот 
момент проживал в квартире со своей 
молодой подругой, которую вскоре от-
правили на несколько месяцев в места 
лишения свободы. Но до этого она успе-

ла продать свою квартиру, и мужчина 
оказался на улице. Мы предложили ему 
переехать жить в один из приютов, но 
он заявил, что никуда из города не уедет, 
будет ждать свою любимую. Пообещали, 
что, как только она вернется, сразу отпра-
вим ее к нему. Он не согласился и выпал 
из поля нашего зрения до этой самой 
встречи в подвале…

Как стало известно, мужчина потерял 
документы, а его женщина после возвра-
щения влюбилась в другого, молодого. 
И втроем они стали проживать в подвале. 
Самое интересное, что молодой человек 
не является лицом без определенного 
места жительства, у него есть регистра-
ция в городе, но жизнь на улице, видимо, 
устраивает его больше.

Пожилой житель подвала подтвер-
дил, что его бывшая подруга находится 
на втором месяце беременности, и со-
общил, что в настоящее время она вместе 
со своим нынешним молодым человеком 
ушла в магазин.

– Мы пошли их искать, но нигде не 
обнаружили,  – продолжает собеседни-
ца.  – Вечером того  же дня участковый 
полиции вернулся в тот подвал и застал 
на месте всех троих, были вызваны 
медики, и женщину отвезли в больницу 
на осмотр. К счастью, беременность не 
подтвердилась…

В настоящее время все трое из под-
вала съехали и проживают в общежитии. 
Пожилому мужчине было предложено 
прийти в КЦСОН за помощью по вос-
становлению паспорта, тем более что в 
феврале текущего года ему исполнилось 
60 лет и он мог бы уже получать пенсию.

как  показывает практика, зачас‑
тую лиц без определенного места жи‑
тельства устраивает их образ жизни, 
но некоторые из них – это горожане, 
попавшие в трудную жизненную си‑
туацию и готовые принять помощь. 
Поэтому если кто‑то обладает инфор‑
мацией о местонахождении таких 
людей, сообщите об этом социальным 
работникам по телефону 4‑81‑07, а 
при необходимости можно вызвать 
«Скорую помощь» или сотрудников 
полиции.

Жанна оБЛоМкИНа

Во время одного из последних плановых выездов с целью 
выявления лиц без определенного места жительства со-
трудники отделения срочного социального обслуживания 
кЦСоН обследовали улицы Ленина и Льва Толстого. В ито-
ге за одним из гаражных массивов около свалки заметили 
компанию мужчин…

Крыша над головой –  
не предел счастья
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Наша память

Человек 
неповторимой 

судьбы
В  год 70-летия Победы 

как-то больше внимания уделя-
ется торжествам, радости осво-
бождения народа от фашизма, 
и редко говорится о том, как 
нелегко было в первые годы 
войны. «Советский станок» 
день ото дня проектировал, 
ковал, вытачивал Победу ру-
ками рабочих тыла и солдат на 
фронте. Каждый человек в том огромном 
механизме был личностью, непохожей на 
тысячи других, со своей судьбой, своими 
поступками, воспоминаниями. Одним из 
таких людей был Николай Александ‑
рович РУБцОв – мой прадед, человек 
неповторимой судьбы.

Николай Александрович родился в 
1918 году в деревне Кунара Невьянского 
района. Работал на заводе в Невьянске, а 
в 20 лет был призван в армию. Так вышло, 
что уже через год после демобилизации 
пришлось вновь надеть солдатскую 
шинель: в сентябре 1941  года Николай 
Александрович был зачислен сержантом 
в 174-й лыжный батальон 2-й ударной 
армии Волховского фронта. Много лет 
спустя он рассказывал внукам истории 
о своих подчиненных, призванных на 
фронт из южных республик СССР. Глав-
ный парадокс заключался в том, что в 
лыжный батальон попали люди, которые 
никогда в жизни не видели снега, а толь-
ко слышали о нем. Николай Александро-
вич с товарищами при помощи еловых 
веток учил сослуживцев передвигаться 
на лыжах.

В декабре 41-го мой прадед в долж-
ности командира пулеметного взвода в 
районе Мясного Бора вступил в первый 
бой. Позже он вспоминал, как во время 
одной из разведывательных операций 
батальон «напоролся» на вражескую 
засаду. Отряд советских солдат принял 
решение отступать, а Николай Алек-
сандрович со снайперской винтовкой 
замыкал колонну. Чтобы задержать иду-
щих следом врагов, он начал стрелять 
из винтовки. В обойме у него было всего 
пять патронов, и четырьмя выстрелами 
он уничтожил четырех фашистов.

В феврале 1942 года Николай Алек-
сандрович в бою был ранен в руку и 
чудом сумел выскользнуть из окружения. 
Рассказывал, что некоторое время лежал 
в нетопленой деревенской избе, куда его 

раненого перенес-
ли товарищи. Уди-
вительно, как он вы-
держал сильнейший 
мороз, от которого, 
по словам Николая 
Александровича, в 
кружке, стоявшей на 
столе в доме, вода 
превратилась в лёд. 
После госпиталя он 
был отправлен на 
Калининский фронт, 
в 135-ю стрелковую 
дивизию 39-й армии. 
В июне 1942 года под 

городом Белый 39-я и 41-я армии были 
окружены. Кольцо было большим, немцы 
не могли обеспечить сплошную линию 
окружения, и был найден проход, охра-
няемый только танками. Через этот про-
ход наши бойцы вывели штаб 41-й армии 
во главе с командующим  – генералом 
Тарасовым. За  эту операцию Николай 
Александрович был награжден медалью 
«За отвагу».

В  ноябре началось осенне-зимнее 
наступление. Рота, в которой мой прадед 
был командиром взвода, успешно про-
двигалась вглубь обороны противника. 
Командира роты ранило, и 23-летний 
Николай Рубцов возглавил роту. За  от-
ражение танковой атаки ему было при-
своено звание младшего лейтенанта.

В  конце декабря наступление при-
остановилось, и полк занял оборону, 
которую держал до наступления весны. 
В первых числах марта вновь перешли в 
наступление: Николай Александрович с 
товарищами освобождал Ржев, Великие 
Луки. В этих боях он был тяжело ранен, 
и его отправили в госпиталь. После 
лечения он был окончательно демо-
билизован в августе 1943 года. Однако 
проявленные им в боях смелость и от-
вага не остались незамеченными: летом 
1945 года Николай Александрович был 
награжден орденом Отечественной  
войны I степени и медалями «За отвагу», 
«За  боевые заслуги», «За  победу над 
Германией».

Из  таких биографий, из фронтовых 
писем, из рассказов внукам складыва-
ются настоящие истории советских граж-
дан, столкнувшихся с испытаниями вой-
ны. Такие люди, как Николай Александ- 
рович Рубцов, ковали Победу для своей 
Родины. Волей и доблестью, отдавая 
свою жизнь ради жизни на земле, они 
приближали День Победы.

Я помню своего прадеда мужествен-
ным, стойким человеком с добрыми 

глазами, которые всегда наполнялись 
скорбью и печалью, когда он вспоминал 
самые тяжелые дни жизни.

Игорь СЕРГЕЕВ,
обучающийся объединения «Юный журналист» ЦВР

«Мы верили,  
что победа наступит»
Ольга Петровна КОрНилОва, 

врач, была мобилизована на 
военную службу в день своего 
рождения – 28 июня 1941 года 
(ей исполнилось 24 года). вот 
отрывок из ее воспоминаний.

В 1940-м году я окончила Пермский 
медицинский институт и была направ-
лена в село Пожва работать заведую-
щей Пожевским врачебным участком 
Чермозского района Пермской области. 
Когда я была мобилизована и прибыла 
в чермозский райвоенкомат, меня вре-
менно оставили в городе Чермозе, где 
был открыт госпиталь. Раненые туда уже 
поступили, а врачи, назначенные в нем 
работать, прибыли еще не все.

Как  только врачи приехали, меня 
отправили в Уральский военный округ, 
в город Свердловск. Отсюда направили 
в 129-ю стрелковую бригаду, которая 
формировалась в Кленовском районе 
Свердловской области, на должность 
заведующей терапевтическим отделе-
нием. С этой воинской частью я и уехала 
на фронт.

Но после первых боев командование 
пришло к выводу, что стрелковые брига-
ды в боях не эффективны. Когда бригада 
идет в бой, ее нужно усиливать связис-
тами, разведчиками и другими специ-
альными подразделениями. Поэтому из 
трех стрелковых бригад создали 226-ю 
стрелковую дивизию, а на базе нашего 
терапевтического отделения  – 328-й 
медсанбат. С этого момента мы входили в 
состав дивизии и подчинялись ее коман-
диру. Моя должность называлась коман-
дир госпитального взвода медсанбата.

Медсанбат  – это крупное, сложное 
медицинское подразделение, где оказы-
вается квалифицированная медицинская 
помощь. Как  правило, располагался он 
близко к передовой. В период прорыва 
обороны противника и начала боев ране-
ные поступали к нам почти беспрерывно. 
Их везли на санитарных машинах, на по-
путном транспорте, несли на носилках, 
на плащпалатках, просто на руках, а 

Труженики Великой Отечественной
Семьдесят четыре года назад началась великая Отечественная война. в эти дни мы 

вновь мысленно возвращаемся к тому трагическому и героическому времени.
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Наши люди

кто мог – шел самостоятельно. Какие-то 
специальные службы развешивали на 
дорогах маркировку, чтобы раненые дви-
гались по ней, не терялись и попадали 
именно в свой медсанбат. Весь этот поток 
обрушивался на наш приемно-сортиро-
вочный взвод. Здесь нужно было очень 
быстро рассортировать раненых. Преж-
де всего выбрать самых тяжелых, нужда-
ющихся в немедленной операции, но не 
всех тяжелораненых можно было сразу 
оперировать. Некоторые находились в 
шоковом состоянии, и их направляли в 
мой госпитальный взвод. Мы обязаны 
были вывести их из шокового состоя-
ния и только после этого направляли в 
операционный взвод. Оттуда основная 
масса прооперированных направлялась 
в эваковзвод для эвакуации в тыл. Но не-
которые из-за тяжелого состояния были 
нетранспортабельны. И  их направляли 
опять же к нам, мы приводили их в со-
стояние, допускающее их перевозку, и 

после этого направляли в эваковзвод. 
При обследовании раненых в приемно-
сортировочном взводе тех из них, кто 
не нуждался в операции, сразу направ-
ляли в эваковзвод. Но перед отправкой 
обязательно осматривали каждого и 
проверяли: хорошо  ли лежат повязка, 
гипс, шина, сделаны ли на предыдущих 
этапах (в роте, на полковом медпункте) 
все прививки. Каждому раненому в 
обязательном порядке вводились про-
тивосептическая и противогангренозная 
сыворотки с отметкой в его документе 
об изготовителе сыворотки и о дате ее 
изготовления (вызывает удивление, 
насколько внимательно и скрупулезно 
работали с ранеными в тяжелых усло‑
виях прифронтового госпиталя. – Прим. 
ред.). Таким образом, мне приходилось 
работать с самыми тяжелыми ранеными. 
Легкораненых мы не эвакуировали, а 
оставляли в медсанбате, лечили и воз-
вращали в строй. Они хорошо помогали 
нам в уходе за тяжелоранеными и на 

пищеблоке. Правда, картошку чистить 
они не любили: такая проза на войне.

Кроме оказания квалифицированной 
помощи, у медсанбата была еще одна 
задача: мы обязаны были накормить 
каждого раненого, причем горячим. 
Потому что неизвестно, где, когда и что 
он ел. Поэтому наш пищеблок работал 
непрерывно: один котел был готов, вто-
рой – на подходе, третий – закладывался. 
Сколько  же нужно было завезти про-
дуктов! Этим занималась интендантская 
служба. А  сколько, кроме этого, нужно 
было завезти медикаментов, перевязоч-
ных материалов, гипса, шин, различных 
растворов! Всем этим занималась ап-
тека. Руководил всей сложной работой 
медсанбата штаб: командир, комиссар, 
начфин. Часто работа шла с утра и до 
утра, несколько суток подряд.

Самыми кровопролитными были 
бои на Курской дуге. В этих боях полегло 
очень много солдат и офицеров с обеих 

сторон. Хорошо известно, что бои за 
Сталинград явились началом разгрома 
немцев, а после боёв на Курской дуге они 
уже не могли дать ни одного крупного 
сражения. И наши войска, пусть медлен-
но, но верно гнали немцев до Берлина.

На  войне было трудно не только 
физически, но и очень тяжело морально. 
Вероятно, нигде не видно войну так, как 
на медпункте. Нигде не увидишь такой 
картины человеческих страданий. Каж-
дый день видеть раненых, искалеченных, 
погибающих – это очень тяжело. Можно 
в какой-то степени привыкнуть к обстре-
лам, бомбёжкам, но к смертям – никогда. 
Как-то в газете я прочитала воспомина-
ния одного ветерана о том, что он увидел, 
попав в медсанбат: «Медсанбат распола-
гался в густом сосновом лесу. Повсюду 
стояли палатки, и к ним бесконечной 
вереницей тянулись повозки с ранены-
ми. Такого количества окровавленных, 
стонущих, искалеченных людей мне еще 
не приходилось видеть. С  горестным 

чувством я озирался и думал: лучше под-
ниматься под огнем в атаку, штурмовать 
высоты, драться врукопашную, отбивать 
танковые атаки, чем изо дня в день 
видеть такое. Какие  же нервы нужны и 
душевные силы?!»

Часто работа шла под вой мин, под 
грохот разрывающихся где-то рядом 
бомб или под гул артиллерийской ка-
нонады. Но, несмотря на все трудности 
фронтовой жизни, в сердцах всех жила 
уверенность, что пусть и не скоро, но 
победа наступит.

Подвиг военных медиков на фронте 
был приравнен к ратному подвигу сол-
дат и офицеров Красной Армии, непо-
средственно участвовавших в боевых 
действиях. Я награждена орденом Оте-
чественной войны II степени, орденом 
Красной Звезды, медалью «За  победу 
над Германией», юбилейными медалями. 
Однако никаких подвигов не совершала, 
в атаку не ходила и по врагу не стреляла. 
Просто, вероятно, честно несла нелёгкую 
врачебную службу на трудных фронто-
вых дорогах. Войну закончила в звании 
капитана медицинской службы.

Наша дивизия воевала на Воронеж-
ском и 1-м Украинском фронтах. К концу 
войны дивизия называлась 226-я Глухов-
ско-Киевская Краснознаменная ордена 
Суворова II степени стрелковая дивизия. 
Ее боевой путь: Курск – Глухов – Киев – 
Коростель  – Шепетовка  – Прага. Непо-
средственно во взятии Киева дивизия 
участия не принимала, но, вероятно, 
выполняла самую тяжелую и опасную 
работу – готовила плацдарм для взятия 
Киева – форсировала Днепр. За подвиг 
на Днепре 23 воина дивизии были удо-
стоены звания Героя Советского Союза 
(половина из них – посмертно). Глухов – 
это город на Украине, который был осво-
божден от немецких захватчиков первым 
из украинских городов. И освобождала 
его именно наша дивизия. В Глухове есть 
памятник танкисту, который на своем 
танке первым ворвался в город.

От РедАкцИИ. После демобилиза-
ции Ольга Петровна Корнилова заведо-
вала отделением городской больницы в 
своем родном городе Усолье Пермской 
области. Потом заведовала райздравот-
делом. Была начальником отдела кадров 
Пермского облздравотдела. В наш город 
приехала по направлению в 1952  году. 
Работала заместителем главного врача 
больницы по поликлинике, врачом-рент-
генологом и главным врачом больницы. 
Выполняла общественную работу: не-
однократно ее избирали секретарем 
партийной организации, членом гор-
кома КПСС, депутатом городского и об-
ластного Советов народных депутатов. 
Занималась наставничеством. Около 
10 лет проработала в городском Совете 
ветеранов войны.

Ольга Петровна ушла из жизни в фев-
рале этого года в возрасте 97 лет.

Врачи 129-й стрелковой бригады. 
ольга Петровна корнилова во втором ряду вторая слева. 1942 год
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Для души

Татьяна ШЕВЧЕНКО

Город любимый, тебе пишу я.
Только мне слов не хватает, что ли,
Лишь клавесин, в тишине тоскуя,
Помнит о счастье твоем или боли.

Город, сравнить тебя с чем, не знаю,
Ты не творение снов тумана,
Ты и не храм в золотой печали,
И не смола из сосновой раны.

Город мой нежный, тебя венчает
Хмурый Урал диадемой леса,
Пылью алмазною в ней сияет
Бисера нить – дождевая завеса.

Теплые дни и холодный ветер,
Травы и реки, леса и горы –
Всё воплотилось в твоем рассвете.
Ты – мой единственный в мире город.

Нина ВИДУЦКАЯ
Песня строителя города

Вот стоит он, красивый,
В черемухе и тополях,
Этот город, что жизни и воли мне стоил.
Он стоит на земле, а меня придавила 

земля,
И не помнит он: это я его строил.
Никого не убил я, в чужие карманы не лез,
Не приучен холуйски был кланяться 

в пояс,
И за это сюда, где болота стояли да лес,
Прикатил меня арестантский мой поезд.
А могилки вот нету: бульдозером холмик 

смели,
Даже имя, что дали мне, вряд ли кто 

вспомнит.
Над Бунаркой – мосты, а на клумбах 

цветы расцвели,
Праху всё равно, а душа моя стонет.
Только ты не тревожься: своё я уже 

оттужил,
И молебен не нужен: ведь я некрещеный,
Я хочу одного – чтобы городом ты 

дорожил
И настроил в нем куполов золочёных.

Людмила МОТОРИНА
Песня о любимом городе

Мой любимый, мой ласковый город,
Стройность улиц, простор площадей!
Я люблю здесь ходить в жар и в холод
И встречать близких сердцу людей.

Как красив ты весною нарядной
Средь черемуховых облаков!
Нежный запах сирени и яблонь
Мне милей самых лучших духов.

Утопаешь ты в зелени летом,
Весь в красивых цветах, словно сад.
Как люблю я встречать здесь рассветы
Летним днем, когда все еще спят.

Постоять возле речки Бунарки,
Долго слушать журчанье воды,
Поздороваться с солнышком ярким,
Поприветствовать травы, цветы.

Ты всегда так красив и так молод,
Пусть светлы твои будут пути!
Я всем сердцем желаю, мой город,
Развивайся, цвети и расти!

Михаил БЕЛОУСОВ
Как зима своим холодом,
Как рука пятью пальцами,
Я горжусь своим городом,
Всеми новоуральцами.

То, что нет городов таких,
То никем не доказано,
Все ж красивее он других,
И вот этим все сказано.

Здесь и девушки как нигде,
Что ни глянь – то красавица,
Раз они в этом городе,
Он не может не нравиться.

Я и сыну скажу потом,
Поделюсь своей гордостью:
Здесь родился ты, здесь твой дом,
Этот город твой полностью.

«Город любимый, 
тебе пишу я»

Просто не могут наши поэты не писать о нашем городе – ведь он 
сказочно хорош. Вот сейчас, летом, он сияет изумрудной зеленью, 
пахнет сиренью и цветом яблонь, синеет озерами, бирюзовым не-
бом. осенью он в золоте листопада, зимой похож на Берендеево 
царство. И построен он необычно: везде лесенки, арки, мосты…
когда я тридцать лет назад приехала в наш город, я думала, что 
попала в сказку. И не хочется, чтобы у этой сказки был конец. И… 
купайтесь в этой любви, которая льется из сердец поэтов.

Галина АВЕРЬЯНОВА

Он с уральской душой, с добром Урала 
Седого,

Он совсем небольшой, да нам не надо 
большого,

Пусть всегда будет малым, но все же 
новым Уралом.

Этот город мой весь, и он всегда моим 
будет,

Потому что вот здесь живут любимые 
люди,

Это самое главное, и это главное самое.

Галина АВЕРЬЯНОВА
Утонул в сугробах белый город,
Белые дороги и дома…
Белые заснеженные горы
Жемчугом украсила зима.

Белая зима порошей белой
Белые засыпала кусты,
Белую фату на всё надела,
В белый цвет покрасила мосты.

В белое всем хочется рядиться,
Белый ветер белый снег принес…
Только женщин беленькие лица
Розовым подкрасил Дед Мороз.

Александра ШАЛАЕВА
Город, умытый дождями,
С детства знакомый, родной.
Поздняя осень, ты с нами.
Как мы похожи с тобой.

Листья шуршат под ногами –
Это прошел листопад…
Стал еще лучше с годами
Старый любимый наш сад!

Город, мой город любимый,
Детство и юность моя,
Связаны нитью незримой
Судьбы, моя и твоя!

Марина БУЗУНОВА
Я купаюсь в твоих объятиях,
Новоуральск, мой город нежный.
С детских лет моё восприятие
Тебя – ты родной и снежный.

И моё пространство – в твоем,
Время и жизнь мои – тоже.
Я росла с тобою вдвоем,
Хрупкой веткой твоей, возможно.

Расцветают сады твои,
В них талантов не перечесть,
Ты рос в радости и любви,
И достоинств твоих не счесть.

Я надеюсь, что все не просто –
Не уйдут поколенья вот так.
Ты отделишь от плевел просо
И продолжишь растить свой сад.

Неужели на самом деле
Все пройдет, и останешься ты
В этот год иль на этой неделе
Без мечты, без любви, красоты!
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Новоуральские музеи – в призерах
С призами вернулись со слета активистов 
музеев образовательных учреждений 
Свердловской области представители Ново-
уральска. Проходил слет в областном Двор-
це молодежи, и на нем подводились итоги 
смотра-конкурса музеев образовательных 
учреждений Свердловской области, посвя-
щенного 70-летию Великой Победы.

В конкурсе участвовали 192 музея, 91 из них стал побе-
дителем или призером, и именно эти активисты были 

приглашены на слет. Получили призы в разных номинациях 
четыре новоуральских музея.

Так, музей «Морские мили новоуральцев» имени Героя 
Советского Союза А. И. Петелина (руководитель тамара Ми‑
хайловна Ширяева) занял 2-е место среди музеев учреждений 
дополнительного образования.

Музей «Веков связующая нить» школы № 53 (руководитель 
Наталья Николаевна ведерникова) стал также вторым среди 
музеев школ-интернатов.

В  номинации «Поисково-собирательская деятельность» 
призером стал музей лицея № 56 (руководитель татьяна 
владимировна курочкина), а в номинации «Экспозиционно-
выставочная деятельность» призовое место завоевал музей 
школы № 54 (руководитель Алла леонидовна Самойлова).

Помимо церемонии чествования победителей и призеров 
смотра-конкурса, в программу слета была включена экскурсия 
в музей истории Екатеринбурга. Там юные краеведы посетили 
две выставки. Первая называется «Эвакуация» и рассказывает о 
предприятиях и их работниках, эвакуированных после начала 
войны в Свердловск. Ребята узнали очень много нового. Напри-

мер, что из-за большого наплыва приезжих и необходимости 
их где-то размещать жителям Свердловска пришлось сильно 
уплотняться: число семей, проживавших в одной квартире, 
доходило до семи, а на одного человека приходилось всего 
1,5 квадратных метра жилой площади.

На  второй выставке  – «Юные робинзоны» представлена 
история знаменитого детского клуба «Каравелла», создате-
лем и руководителем которого является известный детский 
писатель Владислав Крапивин. Эта выставка была особенно 
интересна активистам музея «Морские мили новоуральцев», 
потому что они увидели на ней хорошо знакомые экспонаты, 
предоставленные их музеем организаторам выставки. В част-
ности, это флаги расцвечивания, морская форма, компас, книги 
Владислава Крапивина.

После этой экскурсии новоуральцы еще посетили самосто-
ятельно Патриаршее подворье, где также развернута выставка 
«Священная война». В ее экспозиции есть целая витрина, посвя-
щенная морякам нашего города. Любопытно, что экспонаты для 
нее тоже предоставил музей «Морские мили новоуральцев».

Владимир ПаВЛоВ, фото участников слета

Наша память

В Новоуральске

– Это моё предложение  – внести 
изменения. Было очень стыдно,  – при-
зналась елена Стрельцова, предсе-
датель постоянной думской комиссии 
по молодёжной политике,  – когда на 
обсуждение проблемы Центрального 
стадиона – вопрос злободневный, в со-
циальных сетях муссируется  – пришли 
двадцать приглашённых и два депутата. 
Позорище!.. У нас есть депутат, который 
не посетил ни одного заседания Думы. 
И  даже мандат не забрал. И  место не 
освободил… Читаю в газете «Нейва» от-
чёты наших депутатов. Как они радеют за 
народ! Диву даёшься! И я вижу, как они 
на самом деле работают…

Предложенный механизм, по за-

мыслу инициатора, подтолкнул  бы не-
радивых слуг народа к самостоятельному 
принятию решения о выходе из состава 
постоянных комиссий. Чтобы заседания 
из-за них не срывались.

Как  уточнил Максим Сергеев , 
председатель постоянной думской 
комиссии по местному самоуправле-
нию, об автоматическом исключении 
депутатов-прогульщиков никто не 
говорил. За  комиссиями оставлялось 
право действовать на своё усмотрение. 
Депутат, выбывший из состава постоян-
ной думской комиссии, мог бы ходить 
на все её заседания. Единственное 
ограничение – он был бы лишён права 
решающего голоса.

Максим Григорьевич просил не 
воспринимать предлагаемую меру как 
наказание. «У  нас много занятых лю-
дей, – обратил он внимание, – половина 
Думы  – директора. Конечно, не всегда 
удаётся посещать заседания комиссий. 
Значит, депутат себя каким-то образом в 
округе проявит».

Против решения выступил депутат 
Андрей великов. «Депутат,  – заметил 
он, – как избранное лицо не подотчётен 
перед другими депутатами. Единствен-
ный, кто может принять решение о 
том, как депутат работает,  – наверно, 
избиратель».

Правильным будет, считает Андрей 
Владимирович, данные о посещаемости 
депутатами заседаний публиковать в 
отчётах. Избиратели на их основании 
сделают вывод о том, кому стоит работать 
в следующем созыве.

Поднятых рук «за» оказалось 
недостаточно, и решение, как уже 
было сказано в начале, не прошло. 
всё осталось по‑прежнему… Или нет? 
Или нашу думу ждут перемены к луч‑
шему? Быть может, депутаты станут 
более дисциплинированными?

Екатерина ГИЛЯЗоВа

За прогулы – стыдно
На очередном заседании Думы 24 июня рассматривался 
вопрос о внесении изменений в Положение о постоянных 
комиссиях Думы Новоуральского городского округа. 
Речь шла о депутатах-прогульщиках, об исключении их 
из состава комиссий в связи с непосещением в течение 
полугодия более половины заседаний. Решение не про-
шло. И всё же не будем оставлять вопрос без внимания.

активисты музея «Морские мили новоуральцев»  
на выставке «Юные робинзоны» у своих экспонатов
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КИНОЦЕНТР «НЕйВА»

Со 2 июля – фантастика «ТЕРМИНаТоР: ГЕНЕЗИС», 2D 
(США, 12+), и мелодрама «СУПЕР Майк XXL», 2D (США, 18+).

По 8 июля – фантастика «МИР ЮРСкоГо ПЕРИоДа», 2D 
(США. 12+), мультфильм «ГоЛоВоЛоМка» (США, 6+), комедия 
«ТРЕТИй ЛИшНИй 2», 2D (США, 18+).
Тел.: 6‑01‑60, 6‑24‑24. Расписание сеансов – на сайте www.kinoneiva.ru.

ТЕАТР МУЗыКИ, ДРАМы И КОМЕДИИ
3 июля, в 18.00 – премьера «ПЕНЕЛоПа». Романтическая 

музыкальная комедия Александра Журбина. 
Справки – по телефонам: 4‑40‑10, 4‑83‑88.

ЦЕНТРАЛЬНый ПАРК КУЛЬТУРы И ОТДыхА

 � 11.00 – начало работы ЦПКиО.
 � 16.00‑17.00 – «вМеСте на Фото» – регистрация участников 

и старт фотоконкурса.
 � 16.00‑19.00 – «вМеСте с Наукой» – «Парк познавательных 

наук» с умными развлечениями: игра-квест «Пятый эле-
мент», шоу профессора Николя, водно-цветочная феерия, 
шоу автоботов «Optimus Prime and Bumblebee», планетарий, 
песочная анимация и др.

 � 16.00‑21.00 – «вМеСте с Историей» – наш комбинат вчера, 
сегодня, завтра. Ретроспектива от Новоуральского истори-
ко-краеведческого музея.

 � 16.00‑18.00 – «вМеСте с Искусством» – 
интерактивная площадка Детской худо-
жественной школы. Мастер-классы от 
опытных мастеров и участников проекта 
«Новоуральское передвижничество»: 

керамика, изготовление кукол, графическая открытка и 
скрапбукинг.

 � 17.00‑19.00 – «вМеСте с Музыкой» – музыкальная про-
грамма Муниципального духового оркестра и творческих 
коллективов

 � 18.45 – «вМеСте с Удачей»  – награждение-розыгрыш 
призов для участников квеста: ролики, скейт и главный 
приз – велосипед!

 � 19.00 – «вМеСте» – официальное открытие Праздника 
труда УЭХк. Поздравление генерального директора УЭХК 
А. Белоусова и главы НГО В. Машкова.

 � 19.00‑22.00 – «вМеСте»  – творческие поздравления от 
коллективов города и, конечно, приглашенных артистов!

Спортивные площадки праздника:
 � 9.00‑17.00  – теннис (теннисный корт Дворца спорта 

«Дельфин»).
 � 14.30 – футбол (футбольное поле КСК).
 � 15.00 – финальные игры турнира по волейболу памя-

ти А. И.  Савчука (открытые волейбольные площадки ДС 
«Дельфин»).

 � 17.00 – награждение победителей (открытые волейболь-
ные площадки ДС «Дельфин»).

8 ИЮЛЯ – ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНоСТИ В ЦПкио
(Праздник во имя православных святых  

Петра и Февронии Муромских)
 � «ЗАБЕГ В ПОЛЗУНКАХ» – соревнование для самых маленьких 

жителей города.
 � «ШОУ НЕВЕСТ» – парад обворожительных и неповторимых 

богинь в свадебных платьях.
 � «ИМЯНАРЕЧЕНИЕ»  – вручение свидетельств о рождении 

детей молодым родителям.
 � «ЗА ЛЮБОВЬ И ВЕРНОСТЬ» – чествование семей, награж-

дение.
 � «ДЕРЕВЯННАЯ СВАДЬБА»  – конкурс пар, проживших в 

браке 5 лет.
 � «ЗВЕЗДНЫЕ ПАРЫ»  – творческие подарки от известных 

супругов.

Наш спорт

Городская афиша

«Тропы» дают разгон
Как  уже сообщала «НГГ», финиши-

ровали традиционные, 32-е массовые 
вечерние соревнования по спортив-
ному ориентированию «Зеленые тро-
пы-2015». Они включали в себя шесть 
этапов – шесть стартов, которые прохо-
дили еженедельно по средам в лесных 
массивах как на территории города, так 
и в его окрестностях.

После завершения «Зеленых троп» 
подсчитаны общие результаты каждо-
го участника (в расчет взяты четыре 
лучших места, занятых спортсменом 
на всех этапах). Итак, победителями 
«Зеленых троп-2015» в возрастных 
группах стали Иван Бычков (М10), дарья Михайловская 
(Ж10), Артем ефимкин (М12), Сергей Михайловский (М14), 
екатерина евтюхова (Ж14), виталий Авдеев (М17), Алексей 
Головань (М21). В группе Ж21 одинаковую наилучшую сумму 
очков набрали Олеся Рязанова и елена Нечкина. Такая же 
ситуация сложилась и в группе М40 – там тоже два победителя: 
Сергей Сорокин и Николай Бондарь. В остальных группах 
лучшими стали татьяна евтюхова (Ж40), владимир чагин 
(М50), тамара ваганова (Ж50), Борис кисельков (М60), Ольга 
Павлова (Ж60), леонид Бац (семьи), Светлана Абракумова 
(новички). Всего в «Зеленых тропах-2015» приняли участие 111 
человек в возрасте от 10 до 70 лет.

«Зеленые тропы» как  бы дают разгон летнему сезону. 
В календаре прибавляется соревнований. Так, 20 и 21 июня в 
окрестностях станции Исеть прошла Уральская приключен-

ческая гонка «UAR-2015». Она проходила 
в трех форматах: беговой (продолжитель-
ность 6 часов), велосипедный (8 часов) и 
мультигонка (разные способы передви-
жения, 24 часа). В соревнованиях участво-
вали команды из двух человек (мужские, 
женские, смешанные).

Наши молодые ориентировщики Ар‑
тем Бакулев и Михаил Михалев выступи-
ли в беговом формате и заняли достойное 
4-е место среди 23 команд.

В  суточной мультигонке стартовали 
25 команд. Участники мультигонки ехали 
на велосипедах, поднимались по скалам, 
гребли на байдарках и лодках, преодолева-

ли болота, ориентировались в ночном лесу. В мужской группе 
вадим васин (Новоуральск) и Павел Шабашов (Екатеринбург) 
стали вторыми призерами среди 17 команд. В  смешанной 
группе Алексей Рязанов (Новоуральск) и диана лепинг (Уфа) 
заняли 4-е место среди 8 команд.

А в это время дочь Алексея Рязанова Олеся в составе рос-
сийской команды участвовала во Всемирных детских играх, 
проходивших в Австрии. Впервые в программу игр были 
включены соревнования по спортивному ориентированию: 
спринт, классика, эстафета. Олеся Рязанова выиграла обе 
индивидуальных гонки!

Владимир ПаВЛоВ, фото участников соревнований

4 ИЮЛЯ – «ВМЕСТЕ» –  
ПРаЗДНИк ТРУДа УЭХк

Призеры индивидуальной гонки на 
Всемирных детских играх. 
олеся Рязанова – в центре
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аСтРОПРОГНОЗ на неделю, с 6 по 12 июля

Реклама

Отдохни

оВЕН. На этой неделе вы сравнительно легко разре-
шите все вопросы, отложенные в долгий ящик, пришло 
время показать, чему вас научила жизнь. Однако будьте 

осторожны, не поддавайтесь искушению, не меняйте свою 
личную жизнь. Да и новая работа будет не доходнее прежней. 
Воскресенье – благоприятный день для решения важных во-
просов. Можно порадоваться за вас: ваш любовный роман или 
только начинается, или переживает пик чувств. Вы ощущаете, 
как дороги и нужны друг другу. Если же вы пока одиноки, то эти 
выходные – прекрасное время для встречи своей половинки.

ТЕЛЕЦ. Постарайтесь сохранять спокойствие и рас-
судительность. Не  позволяйте себе находиться в 
плену собственных иллюзий. На работе важно четко 

выполнять все свои обязанности и не пытаться переложить 
их на других. Конец недели удачен для поездок и путешествий, 
командировок и переездов, крупных покупок. Никаких ре-
шающих разговоров и выяснения отношений на этой неделе 
проводить нельзя. Не  стоит давить на вашего избранника. 
Продемонстрируйте понимание и заботу – это позволит с куда 
меньшими усилиями добиться своего.

БЛИЗНЕЦы. Вас ожидает хорошая неделя, полная 
встреч и впечатлений. В понедельник загадайте жела-
ние, и оно запросто может сбыться. Решайте все дела 

без суеты и спешки. Не ленитесь обратиться к прошлому опыту 
и здравому смыслу, принимать решения с нуля вас никто не 
заставляет. В среду необходимо проявить инициативу и сме-
лость. В решительных действиях вам понадобится поддержка 
коллег по работе, друзей и родственников. Постарайтесь 
в отношениях проявить осторожность. Склонность сперва 
делать, а потом уже пытаться оправдать содеянное душевны-
ми порывами будет придавать вам обаяния весьма недолго, 
вскоре на вас за это здорово обидятся. Вы играете в слишком 
сложную любовную игру.

Рак. На  этой неделе хорошее настроение и душев-
ный подъем позволят вам быстро и легко разрешить 
сложные профессиональные вопросы. В понедельник 

удача будет благосклонна к юристам и экономистам. Втор-
ник – хороший день для начала обучения музыке или языкам. 
В пятницу не стремитесь объять необъятное, так как желание 
переделать одновременно большое количество дел может 
привести к переутомлению и нервным срывам. Выходные 
проведите за городом. Это благоприятное время в личной 
жизни. Любимый человек по достоинству оценит вашу заботу 
и нежность. Признания в том, что он самый лучший, позволят 
продлить идиллию.

ЛЕВ. На этой неделе вам захочется, чтобы все шло по 
вашему плану, но для этого его придется не только 
составить, но и упорядочить. Если хотите завоевать 

авторитет, вам придется настаивать на своем. В среду будьте 
внимательны к поступающей информации – и вы окажетесь в 
нужном месте в нужное время. В четверг возможны небольшие 
неприятности в семейных делах. Вы находитесь на распутье, 
и, прежде чем принять окончательное решение, вам многое 
придется упорядочить и детально проанализировать. Есть 
вероятность возвращения в вашу жизнь старой любви. 

ДЕВа. В  понедельник и среду желательно избегать 
суеты. А  вот в четверг нужно проявить активность 
и моторность. Если вы будете все делать спокойно 

и размеренно, вас обгонят другие. В пятницу желательно не 
заключать рискованных сделок, шанс на успех практически 
равен нулю. Упорядочите свой образ жизни, не втягивайтесь 
в круговорот чужих проблем. В субботу возможны приятные 
новости. Отношения начинают проясняться, клубок непони-
мания распутывается. Однако то, что вы выясните на этой не-
деле, может заметно вас разочаровать. Это время переоценки 
ценностей. Наберитесь терпения. В  субботу будет нелишне 
поговорить по душам.

ВЕСы. Прислушайтесь к своей интуиции, вам важно 
почувствовать, что события, происходящие с вами, раз-
виваются в нужном направлении. Жизнь преподнесет 

на этой неделе массу подарков в виде легких непринужденных 
контактов, разнообразных встреч по интересам или увле-
кательных поездок. Во  второй половине недели избавьтесь 
от всех накопившихся мелочей, касающихся оформления 
документов и деловых бумаг. Фортуна начинает улыбаться 
вам. Но  не торопите события, рванувшись на поиск новых 
любовных приключений. Сейчас вам важно ценить и беречь 
то, что у вас уже есть.

СкоРПИоН. Вам необходимо заняться завершением 
самых важных дел, которые до настоящего момента 
откладывались в долгий ящик. Осторожнее с невы-

полненными обязательствами, они могут создать множество 
проблем в ближайшем будущем и привести к серьезным 
ошибкам в сфере профессиональной деятельности. События, 
происходящие вокруг вас, потребуют вашего участия. Однако 
сосредоточьтесь на самом главном, сейчас не время распылять 
драгоценные силы по мелочам. Вы можете оказаться впутаны 
в клубок чужих взаимоотношений. Похоже, кто-то попытается 
перетянуть вас на свою сторону. Старайтесь держать нейтра-
литет. Уделите себе больше времени, если сможете отвлечься 
от мыслей о чужой любви.

СТРЕЛЕЦ. Отдыхайте, пока есть возможность. Отправ-
ляйтесь в горы, на море или хотя бы на дачу. На рабо-
те  же вам крайне трудно будет сосредоточиться на 

текущих делах, а уж о новых предприятиях и говорить нечего. 
Во вторник не стоит зацикливаться на семейных проблемах, 
попытка выяснения отношений не только не прояснит ситу-
ацию, но обеспечит скандал. Помиритесь только к концу не-
дели. Проявите благоразумие и даже расчет в романтических 
делах, иначе вскоре может выясниться, что ваш избранник вам 
совсем не подходит. 

коЗЕРоГ. Ваш внутренний мир потребует к себе 
бережного и заботливого отношения. Обогатите 
его новыми впечатлениями и ощущениями. Больше 

читайте, смотрите познавательные передачи. Постарайтесь 
не доводить дело до семейной ссоры, даже если у вас есть 
разногласия. В пятницу вам пригодится своевременный совет 
вашего друга. По возможности уходите от любого выяснения 
отношений, не позволяйте мелким придиркам перерасти в 
крупную ссору. В конце недели вам будет трудно справиться с 
приступом ревности. Не доводите ваши отношения с любимым 
человеком до разрыва.

ВоДоЛЕй. У  вас наступает вполне благоприятный 
период, вам даже будет немного не по себе от такого 
благополучия. Важные перемены могут произойти в 

деловой и личной жизни. Во вторник и среду лучше не спорить 
с начальством и не опаздывать на работу. В семейных отно-
шениях все будет обстоять на редкость мирно и гармонично. 
Постарайтесь вести себя вежливо и деликатно в течение всей 
недели, так как даже самый незначительный повод для ссоры 
может привести к разрыву отношений с любимым человеком. 
Согласитесь, что лучше целоваться, чем ругаться.

РыБы. Наиболее благоприятно события будут скла-
дываться для трудолюбивых представителей этого 
знака. Друзья и коллеги примут во внимание ваши 

достижения и позаимствуют ваш опыт. Большое значение будет 
иметь помощь близких. Во вторник постарайтесь не спорить 
с окружающими. Если не уверены, конструктивный разговор 
с начальством лучше отложить до пятницы. Ваши стремления 
увенчались успехом, вы пришли к цели. Сейчас вы сможете 
направить отношения в нужную для вас сторону и добиться 
своего, конечно, учитывая интересы любимого человека. Про-
ведите выходные вместе на природе.
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